



MEMORIA 2015

Ejercicio Económico N 54 iniciado el 1 de Enero de 2015, finalizado el 31 de Diciembre del 2015.

PRESIDENCIA

En nombre del Consejo Directivo y de acuerdo a lo previsto en los Estatutos Sociales, presentamos la Memoria y Balance del Ejercicio finalizado el 31 de Diciembre del 2015.

La temporada 2015 que pasó fue otro gran año de crecimiento y desarrollo para todo el rugby argentino. Con un Consejo Directivo afianzado y con un staff acorde a las necesidades de este desarrollo, los logros de esta temporada fueron más que satisfactorios.

En el plano directivo se mantuvieron las reuniones semanales en la sede de la Unión con la Mesa Directiva, además de las habituales sesiones del Consejo que se llevaron a cabo tanto en nuestra sede de Martínez como en distintos puntos del país, aprovechando la presencia de Los Pumas y otros eventos importantes relativos a nuestro rugby. Esto nos permitió además visitar in situ a nuestras uniones y clubes de rugby.

El incesante crecimiento del rugby nacional y las competencias y obligaciones de nuestros equipos a nivel internacional, nos empujan a continuar profesionalizando las estructuras e incorporar personal para continuar con nuestra buena gestión, estando a la altura de los grandes eventos de los que somos protagonistas

Por ello tuvimos la incorporación de Greg Peters, ex CEO de SANZAR, como General Manager de la UAR. Greg fue presentado en Agosto y se incorporó formalmente en Septiembre y desde entonces está a cargo del área profesional del rugby y los equipos involucrados en ella.

También, en el cierre del año se sumó a la estructura Juan Cruz Gómez Oromi para, junto a Peters afrontar el desafío que se viene a partir de este 2016. Bajo la tutela de ambos, la UAR apunta a continuar mejorando los procesos laborales, estructura y recursos humanos.



En el plano de la competencia nacional, disfrutamos una vez más de una excelente temporada de competencias de clubes organizada por la UAR, con el XX ICBC Nacional de Clubes coronando la pirámide de torneos.

Este campeonato mantuvo el formato adoptado en 2014 y los resultados deportivos fueron la clara muestra del correcto sistema elegido, con partidos emocionantes y una final nuevamente cerrada que se definió en el minuto final en favor de Hindú, venciendo a Newman que fue un gran anfitrión de otro evento de categoría que estuvo bajo la tutela organizativa de la UAR.

La organización de esta competencia junto a los Torneos del Interior A y B, y el resto que se disputaron en la misma época (entre marzo y mayo) mostraron nuevamente el gran esfuerzo de los recursos humanos de la Unión. Tanto el Argentino Juvenil con sus finales disputadas en cuatro clubes de la ciudad de La Plata y el Super 9, que otra vez tuvo a la provincia de San Luis como anfitrión, le dieron un gran marco de partidos y competencia a la primera parte de la temporada de la UAR.

En el aspecto económico, se aumentó la inversión para dar gran soporte a las estructuras deportivas, logísticas y de referato que son una parte fundamental del desarrollo de estas competencias.

Un hecho remarcable imposible de soslayar es que se hicieron 890 acciones de Coaching en todo el país y sumado a ello, la UAR subsidio y apoyó a todos los torneos Regionales que se disputan en Argentina.

La gran actividad en el primer semestre de la temporada se refleja en varios fines de semana que llegaron a tener 36 partidos en simultáneo, a lo largo y ancho de todo el país. La presencia de la UAR en todos ellos estuvo garantizada y el éxito fue visible una vez más.

En el plano de competencia local, la actividad organizada por la UAR retomó protagonismo en el cierre del año con una nueva edición del Nacional de Clubes Femenino, en La Plata Rugby Club.

Luego fue el turno de las provincias que compitieron en el Campeonato Argentino en sus zonas Campeonato y Ascenso. La URBA recuperó el título (no lo ganaba desde 2008) mientras que Salta mantuvo la categoría al vencer en una dramática definición a Santafesina por 21 a 20.

El cierre, como es costumbre, se produjo en el Seven de la República que una vez más se desarrolló en la tradicional sede Plumazo del Club Estudiantes de Paraná y tuvo al equipo de la URBA ganando por cuarta ocasión consecutiva la Copa de Oro.



El seleccionado de Seven tuvo su participación en los Juegos Panamericanos que se disputaron en Toronto, Canadá. El equipo femenino obtuvo cuarto puesto que le permitió seguir acumulando experiencia contra equipos de alto nivel, mientras que los hombres consiguieron la Medalla de Plata tras caer con el local, Canadá, en la final.

También, el seleccionado de Seven disputó nuevamente todo el circuito Mundial de World Rugby, en el que finalizó en el octavo lugar.

En el marco de los sesenta años de la fundación de la Unión Santafesina de Rugby, nuestro país fue sede del preolímpico de Seven para Sudamérica, torneo que se desarrolló en las instalaciones del C.R.A.I. Allí el equipo masculino tuvo una gran actuación que lo clasificó a los Juegos Olímpicos (en el histórico regreso a la grilla olímpica), en tanto que el equipo femenino terminó en el segundo lugar y deberá jugar un repechaje.

Si hablamos de seleccionados pero de XV, tanto Argentina como Los Pumitas obtuvieron el Sudamericano de forma invicta, una vez más.

La agenda de los seleccionados fue muy rica y se coronó con la gran participación de nuestros Pumas en el Mundial de Inglaterra, donde obtuvieron el cuarto puesto, en otra actuación histórica.

Inglaterra fue sede de otra gesta de enorme valor deportivo, cuando Los Pumas se ubicaron entre los semifinalistas de la RWC. El equipo derrotó a Georgia, Tonga y Namibia y cayó ante Nueva Zelanda durante la primera ronda. Luego tuvo una inolvidable actuación en la que superó a Irlanda, el campeón de Seis Naciones, para luego caer ante Australia en semis y los Springboks en el partido por el tercer puesto.

El Mundial de Inglaterra se constituyó en un hito que dio comienzo a una nueva era en nuestro deporte en general y en nuestro país en particular. La gran cita del rugby mundial tuvo al rugby argentino representado por Los Pumas con su espíritu ineludible, enorme pasión y devoción por la camiseta celeste y blanca. Nos resultará imposible olvidar lo allí acontecido.

La temporada comenzó con la conquista de la Pacific Rugby Cup por parte de Pampas XV, torneo que se disputó en Fiji. Durante el mes de Mayo, Argentina XV se impuso 2-0 en la serie sobre Estados Unidos que se realizó en la provincia de Salta.



En junio nos visitaron los Barbarians Franceses (un partido ganado para cada uno en Rosario y La Plata) y luego fue el turno de participar en una nueva edición del Personal Rugby Championship que, por ser año del Mundial, se jugó en un formato reducido de tres partidos. Visitamos a Nueva Zelanda en Christchurch, recibimos a Australia en Salta y en el cierre se logró el histórico triunfo en Durban ante Sudáfrica. El fixture nos presentó un partido amistoso ante los Springboks a los que recibimos en Vélez, coronando el festejo de los 50 años de Los Pumas.

Justamente el plantel que integró Los Pumas en aquella mítica gira por Sudáfrica en 1965, fue un eje central de muchas acciones de la Unión en el 2015, para celebrar el nacimiento del nombre de Pumas. Ese equipo que venció a los Junior Springboks en ese tour, fue homenajeado tanto en las tierras de Mandela como en nuestro país.

La Fundación de la Unión Argentina de Rugby presidida justamente por el ex Puma del 65, Ricardo Handley, tuvo su gran presentación en sociedad en el mes de octubre, con una Gala Solidaria que se realizó en el Hipódromo de San Isidro. La misma contó con un gran apoyo de toda la familia del rugby argentino.

A fines del año pasado se lanzó oficialmente la franquicia Jaguares, que ya comenzó en este 2016 a participar del Personal Super Rugby, sin dudas, el mejor torneo de clubes del mundo, coronando el gran trabajo que comenzó en 2007 para estar en el más alto nivel del rugby mundial.

Además de un staff de entrenadores específico y diferente al de Los Pumas, en el aspecto directivo se creó un Board dedicado exclusivamente al equipo y sus necesidades en el aspecto dirigenal, el mismo está compuesto por los consejeros Fernando Rizzi, Jaime Barba y Marcelo Rodríguez.

Con mi mayor consideración,

Carlos Araujo
Presidente
Unión Argentina de Rugby



COMISION DE UNIONES

Présidente: Carlos Araujo (Présidente UAR)
Secretario: Eliseo Pérez (Gerente de Competencias y Desarrollo de Uniones)

Durante el 2015 se desarrollaron las reuniones de la Comisión de Uniones que establece el Estatuto.

La primera de ellas fue el 30 de marzo del 2015. El Presidente Carlos Araujo manifestó que aun en presencia de los pasos importantes que está dando el Rugby Nacional, como la Rugby Championship y la participación en el Súper Rugby, no se restringe en absoluto las inversiones que hace la UAR en el desarrollo del Rugby de Base. Se reflejó la evolución del Presupuesto de esta área en los últimos años y se indicaron las asignaciones para el 2015 y las condiciones para su cobro. Una mención especial tuvo la asignación por Competencias Regionales anunciando que, habiendo ya ordenado la Competencia Nacional, era necesario poner el foco en la Regional sin que ello signifique intromisión en los quehaceres propios de cada Unión.

También en esa reunión se continuó con las propuestas de cambio de formato del Argentino Mayor, planteadas en la última reunión del año anterior. Las Uniones Provinciales propusieron el formato ya presentado en aquella reunión, donde se modifica el nivel ascenso dividiéndolo en Ascenso A y Ascenso B de seis uniones cada una y contando con la participación del Seleccionado de Uruguay como invitada pero con los mismos derechos que una Unión Provincial. Posteriormente la propuesta fue aprobada por la Comisión de Competencias y luego por el Consejo Directivo de la UAR.

Se presentó el Plan de Capacitación UAR, resumiéndose en los siguientes conceptos: 1) Se busca tener un Sistema que considere al Rugby Nacional como un todo, desde el Rugby de Base hasta el Alto Rendimiento. 2) Necesario que se entienda que se considera Alto Rendimiento a aquel reducido número de jugadores, en comparación con el Rugby de Base, que conforman los Seleccionados Nacionales de Mayores.



El Secretario UAR, Fernando Rizzi, expuso a la Comisión de Uniones en esa oportunidad sobre lo actuado con el tema de la Franquicia para participar en el Súper Rugby, indicando que la participación está cerrada hasta el 2020, que se requiere una Estructura propia que ya se está constituyendo y se está trabajando en la contratación de jugadores dentro del presupuesto determinado para ello. También se están viendo los temas que hacen a la infraestructura necesaria.

El Vicepresidente, Néstor Galán, a cargo de la Comisión de Disciplina, informa que se ha redactado un Reglamento de Disciplina que se circulará en breve a las Uniones Provinciales, remarcando que lo importante es que se entienda que la Disciplina es Prevenir y no Sancionar.

La segunda reunión fue el 14 de Agosto del 2015. En la misma el Presidente, Carlos Araujo, presentó a Greg Peters como Gerente General del Rugby Profesional de la UAR, resaltando el aporte que, dada su experiencia, significará en esta etapa del Rugby Argentino.

Se expusieron propuestas que hacen al ordenamiento de la Competencia Nacional. Fundamentalmente en lo que hace a la Competencia de Clubes, Víctor Luaces, Presidente de la Comisión, expuso la propuesta de incorporar Clubes de la Unión de Uruguay en el Interior B.

Se presentó a las Uniones la implementación de la Tarjeta Electrónica en el ámbito provincial, ya implementada en la competencia nacional. Los puntos sobresalientes del Programa Bienestar del Jugador que se implementa desde el área Médica que se resume en: lograr una red de médicos colaboradores, acreditar en primeros auxilios a los recursos humanos que están en contacto directo con los jugadores, poniendo especial foco en los réferis e intensificar los controles de dopaje en la competencia nacional. También se expuso lo actuado en la Diplomatura en Gestión Deportiva, dentro del Programa Gestión de Uniones y la proyección de este programa.

En la misma reunión, se presentó el Programa Centros de Rugby Provinciales, se avanzó en el análisis de las competencias regionales, se presentó el ejecutado a la fecha del presupuesto 2015 y los avances logrado en el tema Franquicia y en la concreción del estadio para el Súper Rugby.



La última reunión fue el 11 de Diciembre del 2015, en oportunidad de jugarse el Seven de la República en Paraná. En la misma se presentó el calendario de la Competencia 2016 y se anunció la realización del Taller de Competencias 2016 donde se generarán opiniones, verificarán tendencias y evaluarán propuestas, las que serán sometidas a la evaluación y análisis de la Comisión de Competencias UAR y trasladadas por ella al Consejo Directivo UAR para su conocimiento y eventual intervención.

Carlos Barbieri, Tesorero UAR, expuso el ejecutado del presupuesto 2015 y se mostró la evolución que tuvo el presupuesto del Rugby de Base, incluyendo el presupuesto 2016, donde se indica la fuerte inversión en el corriente año.

Se mostraron los indicadores de las uniones provinciales que hacen a su desarrollo y los avances logrados en la implementación de un nuevo sistema informático relacionado con el fichaje de jugadores y la implementación de la tarjeta electrónica.

Se expuso el Programa que comprende el funcionamiento de los Centros de Rugby Provincial, Difusión y su relación con las asignaciones 2016 para Uniones Provinciales que comprenden tres grandes ejes: Asignaciones por Estructura, Asignaciones por Funcionamiento y Asignaciones por Resultado.

El Presidente reiteró que se hace un gran esfuerzo en promover los seleccionados Nacionales Jaguares y Pumas que son quienes generan los recursos que alimentan todos los costos del Rugby amateur. Este modelo único en el mundo con no más de 60 profesionales entre jugadores y staff, de su competencia al más alto nivel genera los valores económicos que sustentan todos los planes de la UAR. La difusión televisiva con 32 partidos televisados en el 2016 será un suceso mediático de envergadura.

Si seguimos en este camino acordado entre Uniones y Consejo de seguro lograremos un éxito impensado en la promoción de nuestro deporte.



FONDO SOLIDARIO

Presidente:	Julio Clement
Integrantes:	Carlos Barbieri
	Marcelo Rodríguez
	Jaime Barba
	Rodolfo Gastaldi
	Andrés Chavanne
	Tomás Petersen

Se exponen a continuación algunas cifras y datos estadísticos a modo de resumen de la actividad de la Sub-Comisión del Fondo Solidario, que durante este Ejercicio actuó de manera coordinada con la recientemente constituida Fundación Rugby Argentino, hasta tanto obtenga definitivamente la aprobación de su Personería Jurídica y pueda funcionar de manera autónoma.

El monto del aporte de los jugadores del país al Fondo Solidario, que fuera aprobado por la Asamblea Ordinaria de Marzo de 2015, pasó de \$46,50 a \$64 por jugador, por año (un 37,63% de incremento); bonificándose el pago del fichaje y del Fondo Solidario a todos los Referees activos según el sistema "BDUAR", por tercer año consecutivo, con la finalidad de continuar promoviendo a la aparición y fichajes de nuevos árbitros.

De manera consecuente al incremento del aporte solidario, en el presente período se han incrementado los montos en los subsidios otorgados con el Fondo Solidario, de la siguiente manera:

- 1- 35 % a los lesionados graves de la Fundación "Rugby Amistad", pasando de \$4.160 a \$5.616 mensuales para el primer semestre y un 25% (\$5.616 a \$7.000) para el segundo semestre del año 2015.
- 2- Un 35% en el reintegro por lesiones cervicales leves (de \$110.000 a \$148.500).
- 3- Un 35% en el pago único de las lesiones graves (\$312.000 a \$421.200) y en el segundo trimestre se incrementó a \$700.000 (65%).
- 4- Un 35% en el subsidio por gastos por fallecimiento (de \$52.000 a \$70.200).



En el siguiente cuadro comparativo, puede apreciarse la evolución experimentada del apoyo del Fondo Solidario en el último quinquenio 2011-2015

SUBSIDIOS / AÑOS	2011	2012	2013	2014	2015
Subsidio a la Fundación "Rugby Amistad" (mensual por lesionado)	\$ 2.100	\$ 2.600	\$ 3.200	\$ 4.160	\$ 5.616.- \$ 7.000.- (*)
Reintegro Lesiones Cervicales Permanentes (pago único)	\$150.000	\$190.000	\$240.000	\$312.000	\$ 421.200.- \$ 700.000 (*)
Reintegro Lesiones Cervicales Parciales / Rehabilitación	\$ 50.000	\$65.000	\$85.000	\$110.000	\$ 148.500
Asistencia por fallecimiento	\$ 25.000	\$32.000	\$40.000	\$52.000	\$ 70.200

(*) Tuvieron incrementos semestrales.

Durante este ejercicio 2.015, la Subcomisión trabajó sobre un total de 40 casos presentados a su consideración, de acuerdo a lo dispuesto reglamentariamente, los que tuvieron resolución de aprobación en un 87,5%, rechazándose tan sólo un 12,5% de los mismos, según se expone en el cuadro siguiente:

Descripción	Año Origen 2013	Año origen 2014	Año Origen 2015	Total Casos
Casos Completados	1	19	15	35
Casos Rechazados	0	2	3	5
Casos Pagados	1	19	15	35



Seguidamente se expone el resumen monetario del trabajo realizado durante el año:

PERÍODO	REINTEGROS POR LESIONES LEVES	REINTEGROS POR LESIONES GRAVES	SUBSIDIOS A FUND. RUGBY AMISTAD	TOTALES
MARZO	\$ 81,905.00	\$ -	\$ -	\$ 81,905.00
JUNIO	\$ 125,176.17	\$ -	\$ 943,488.00	\$ 1,068,664.17
AGOSTO	\$ 112,576.00	\$ 421,400.00	\$ -	\$ 533,976.00
SEPTIEMBRE	\$ 51,670.00	\$ -	\$ -	\$ 51,670.00
OCTUBRE	\$ 67,798.05	\$ 700,000.00	\$ 1,260,000.00	\$ 2,027,798.05
TOTALES	\$ 439,125.22	\$ 1,121,400.00	\$ 2,203,488.00	\$ 3,764,013.22

A continuación en el Anexo I, se detalla la situación financiera del Fondo Solidario al cierre del Ejercicio; y en Anexo II, se brindan detalles de los casos tratados y subsidios abonados mes por mes.

ANEXO I - CUADROS FINANCIEROS

INGRESOS Y EGRESOS - FONDO SOLIDARIO UAR AÑO 2015

I. Detalle de ingresos Operativos

Jugadores Fichados 2015 59.212

Cuota Fdo. Solidario por Jugador Fichado \$ 64.00

Total Ingresos Devengados por Cuota Fdo. Solidario: \$ 3,789,568.00

+ Cobranza Saldos Cuotas Fdo. Solidario del 2014 \$ 269,289.00

- Saldo pendiente de cobrar Cuotas Fdo. Solidario 2015 \$ -19,776.00

Total ingresos Cobrados en 2015 \$ 4,039,081.00



II. Movimientos de Fondos:

Saldo Cta. Cte. en \$ al 01/01/2015		\$ 1,552,682.71
Cobros recibidos en 2015 por fichajes (s/ Punto I)		\$ 4,039,081.00
Erogaciones por conceptos 2014		
- Cheque Bornino Leonardo	\$ -8,000.00	
- Cheque Fundación Rugby Amistad	\$ -673,920.00	
- Cheque lesionado Cejas Miguel	\$ -8,000.00	
- Cheque lesionado Grave Fundación Rugby Amistad	\$ -24,960.00	
- Cheque lesionado Molina Veigas, Esteban	\$ -6,170.00	
Total erogaciones por conceptos 2014		\$ -721,050.00
Erogaciones por conceptos 2015		
- Subsidios Abonados a Fundación Rugby Amistad	\$ -2,203,488.00	
- Reintegro Lesiones Graves Año 2015 (2) 421.400/700.000	\$ -1,121,400.00	
- Reintegro Lesiones Casos Comunes	\$ -439,125.22	
- Pagos 2015 no debitados en el período	\$ 115,491.05	
Total erogaciones por conceptos 2015		\$ -3,648,522.17
Flujo Financiero		
- Gastos Administrativos / Impositivos (s/ Punto III)	\$ -660,333.72	
- Acreditación Plazo Fijos \$ 2014 (Capital)	\$ 1,000,000.00	
- Intereses Cobrados en 2015 por Plazos Fijos	\$ 287,909.41	
Saldo Cta. Cte. en \$ al 31/12/2015		\$ 1,849,767.23



III. Apertura de Gastos Administrativos / Impositivos 2015

Comisión Fideicomiso	\$ 51,357.24
Imp. Deb y Cred	\$ 61,372.73
Gastos bancarios	\$ 4,479.89
Pago Honorarios	\$ 32,883.75
Pago Gcias., BP e IIBB	\$ 510,240.11
TOTAL 2015	\$ 660,333.72

IV. SALDOS DE CUENTAS DEL FONDO SOLIDARIO AL 31 DICIEMBRE 2015

- Cuenta Corriente en \$	\$ 1,849,767.26
- Certificados Plazos Fijos en USD	USD 634,033.91

V. DETALLE DE PLAZOS FIJOS AL CIERRE

Certificado	Fecha de Constitución	Capital USD	TNA	Días	Fecha Vto.	Intereses	Ret.	USD a Cobrar
30523194	09/12/15	USD 113,037.20	0.25%	30	08/01/16	USD 23.23	USD -	USD 13,060.43
30523212	18/12/15	USD 257,746.03	0.25%	31	18/01/16	USD 54.73	USD1.64	USD 257,799.12
30523221	31/12/15	USD 263,062.51	0.50%	32	01/02/16	USD 115.32	USD3.46	USD 263,174.37
TOTALES		USD 633,845.74				USD 193.27	USD5.10	USD 634,033.91



ANEXO II – CUADROS ESTADÍSTICOS

1- CASOS PAGADOS, MES POR MES:

MARZO			
Expediente N°	Beneficiarios	Unión de Origen	Importe Reintegros
20140601-39277908	ALCETEGARAY GUIDO	URBA	\$ 8,281.00
20140524-35362904	PAZ EMILIANO NAHUEL	URBA	\$ 8,579.00
20140405-32821031	VERA CHRISTIAN SEBASTIAN	U. TUCUMANA	\$ 18,810.00
20140726-28958405	FEDERICO BONFANTI	UROBA	\$ 1,309.00
20140816-37078459	MISEREZ LUCAS	U. SANTAFESINA	\$ 12,913.00
20140712-32833483	FERNANDO UGALDE	U. ENTERRRIANA	\$ 12,913.00
20140615-26865205	SUAREZ WALTER ALFREDO	URBA	\$ 1,900.00
20141126-32062753	BISCAY IGNACIO	UNION NORDESTE	\$ 8,600.00
20140904-37298988	BORNINO LEONARDO	URBA	\$ 8,600.00
Total Marzo			\$ 81,905.00



JUNIO			
Expediente N°	Beneficiario	Unión	Importe Reintegros
20130609-35258480	GRAU GERMAN	U. CORDOBESA	\$ 3,789.17
20140524-25429656	IRIARTE MATIAS	U. MAR DEL PLATA	\$ 22,000.00
20140726-28958405	ERRECABORDE FRANCIS	U. CORDOBESA	\$ 18,582.00
20141213-36182718	LOPEZ MEDINA JAVIER	U. JUJEÑA	\$ 13,950.00
20140315-40443126	DURAN RODRIGO ARIEL	U. ALTO VALLE	\$ 26,042.00
20140315-42883415	SIMONELLI JUAN	U. DEL SUR	\$ 8,200.00
20141203-31315905	GODOY PABLO EZEQUIEL	URBA	\$ 9,100.00
20150315-32454302	SALINAS MABEL YAMILA	URBA	\$ 10,600.00
20140816-33896927	PERALTA ALBARO SAÚL- Cheque reemplazado por vto.	U. ROSARINA	\$ 12,913.00
FUNDACION RUGBY AMISTAD	PRIMER PAGO SEMESTRAL DE \$ 5.616 (SUBSIDIO) PARA 28 JUGADORES LESIONADOS GRAVES	FUNDACIÓN RUGBY AMISTAD	\$ 943,488.00
Total Junio			\$ 1,068,664.17
PERÍODO AGOSTO			
Expediente N°	Beneficiario	Unión	Importe Reintegros
20150505-33799101	PASQUALINI, MARTIN	U. DEL SUR	\$ 5,960.00
20150523-35263206	MARTINEZ, ANIBAL	U. SALTA	\$ 6,046.00
20150419-41892731	DEL PINO, SANTIAGO	URBA	\$ 7,000.00
20150524-41183592	BASILE, JOSE LUIS	U. TUCUMANA	\$ 421,400.00
20150425-31996196	NAVARRO, MAXIMILIANO	URBA	\$ 23,370.00
20140315-16181981	RUIZ, GERARDO	ARURBA	\$ 70,200.00
Total Agosto			\$ 533,976.00



PERÍODO SEPTIEMBRE			
Expediente N°	Beneficiario	Unión	Importe Reintegros
20150710-33693214	LETURIA, PEDRO GUSTAVO	U. SANTIAGUEÑA	\$ 16,890.00
20150329-23600917	FIGUEROA, DAVID OSCAR	U. DEL VALLE	\$ 13,600.00
20150319-37282940	MARCHINI, DIEGO EZEQUIEL	U. SANTA FE	\$ 21,180.00
Total Septiembre			\$ 51,670.00

PERÍODO OCTUBRE			
Expediente N°	Beneficiario	Unión	Importe Reintegros
20150710-35129896	CITRO, ELIANA	ROSARIO	\$ 800.00
20151004-26219945	GIOIA, MARIA SILVINA	AUSTRAL	\$ 12,600.00
20150307-37191416	ULLA, NICOLAS	TUCUMAN	\$ 25,600.00
20150716-45399433	SANTANA, LEANDRO	URBA	\$ 5,617.00
20150601-31850268	PANIAGUA, WALTER WILSON	URNE	\$ 1,778.00
20150823-29763367	ALLENDE, JOAQUIN	ENTRE RIOS	\$ 21,403.05
20150829-38789518	GASTALDI, JUAN	URBA	\$ 700,000.00
FUNDACION RUGBY AMISTAD	SEGUNDO PAGO SEMESTRAL DE \$ 7.000 (SUBSIDIO) PARA 30 JUGADORES LESIONADOS GRAVES		\$ 1,260,000.00
Total Octubre			\$ 2,027,798.05



2 - Detalle de pagos efectuados no debitados en el período

Beneficiario	Union	Pago	Estado del pago
PERALTA ALBARO SAÚL	U. ROSARINA	\$ 12,913.00	Se está hablando con la Unión para confirmar el Vto. Del valor.
FIGUEROA, DAVID OSCAR	U. DEL VALLE	\$ 13,600.00	El cheque se encuentra vencido, se vuelve a pedir la confección del mismo para emitirlo nuevamente.
MARCHINI, DIEGO EZEQUIEL	U. SANTA FE	\$ 21,180.00	El cheque se encuentra vencido, se vuelve a pedir la confección del mismo para emitirlo nuevamente.
CITRO, ELIANA	U. ROSARIO	\$ 800.00	Se debitó de la cuenta el 07/01/2016
GIOIA, MARIA SILVINA	U. AUSTRAL	\$ 12,600.00	Se debitó de la cuenta el 04/01/2016
ULLA, NICOLAS	U. TUCUMAN	\$ 25,600.00	El cheque se encuentra vencido, se vuelve a pedir la confección del mismo para emitirlo nuevamente.
SANTANA, LEANDRO	URBA	\$ 5,617.00	El cheque se encuentra vencido, se vuelve a pedir la confección del mismo para emitirlo nuevamente.
PANIAGUA, WALTER WILSON	URNE	\$ 1,778.00	El cheque se encuentra vencido, se vuelve a pedir la confección del mismo para emitirlo nuevamente.
ALLENDE, JOAQUIN	U. ENTRE RIOS	\$ 21,403.05	Se debitó de la cuenta el 04/01/2016

Total pagos no debitados en 2015	\$ 115,491.05
---	----------------------



COMISION DE DISCIPLINA

Presidente: Néstor Galán

Colaboradores: Fernando Curet
Martiniano Guevara
Marcelo Córdova
Jaime Barba
Rodolfo Gastaldi

Durante el ejercicio la Comisión de Disciplina intervino en 28 expedientes, los cuales se iniciaron por hechos ocurridos en partidos disputados bajo la organización y jurisdicción de la Unión Argentina de Rugby.

23 de estos casos fueron resueltos en este ejercicio, mientras 5 casos tuvieron que pasar al nuevo ejercicio.

16 de los casos se resolvieron dentro de la propia Comisión de acuerdo con sus facultades; elevando al Consejo Directivo 2 casos en que correspondía su tratamiento en ése ámbito.

Cabe destacar que de las actuaciones registradas en la Comisión surge que:

- 22 de esos expedientes alcanzaron a jugadores estrictamente por hechos de indisciplina ocurridos en partidos.
- 4 casos corresponden a Entrenadores o Managers de los equipos.
- 2 casos corresponden a Clubes.

Durante todo el ejercicio se continuó aplicando el sistema de designación de Directores de Partidos, quienes tienen como facultad el controlar la recepción de los equipos, atención de los mismos, informando sobre esto y sobre cualquier incidencia antes, durante y posterior al partido. Además, han colaborado en el control de cartelera publicitaria, apoyando la tarea del área de Comercial y Marketing. Además, se comenzó con la designación de Comisionados de Citaciones y Oficiales Judiciales en los partidos televisados del Campeonato Nacional de Clubes y el Campeonato Argentino de Mayores. A partir de estas designaciones, se recibieron tanto citaciones como advertencias, realizadas por los Comisionados de Citaciones. Se decidió que la advertencia presentada por el CC designado tendría el mismo peso que una tarjeta amarilla, quedando registrada en el historial del



jugador. Además cada citación fue evaluada por el OJ designado, quien desestimó o realizó la audiencia correspondiente, según el caso.

Atento a los lineamientos de World Rugby, la Comisión procedió a adaptar tanto el Reglamento de Disciplina como el Sistema Disciplinario vigente en la UAR al de la WR y a ponerlo en vigencia en todos los Torneos que organizó la UAR durante el año 2015, con muy buen resultado.

Al igual que en años anteriores, se designó al Sr. Andrés Mackern como Citing Liason Officer para todos los partidos de The Rugby Championship en Argentina. La tarea del Sr. Mackern fue de acuerdo al standard de SANZAR, y el mismo quedará a disposición de la SANZAR para futuras designaciones.



COMISION DE LEGALES

La Comisión de Legales de la Unión Argentina de Rugby durante el año 2015 estuvo integrada por los Consejeros Fernando Curet, Víctor Luaces, Marcelo Córdova, Martiniano Guevara y Jaime Barba. Su tarea estuvo focalizada en realizar un contralor sobre las acciones administrativas, judiciales y extrajudiciales en que la Unión es parte y/o tiene relación. Este año particularmente se contó con la asistencia del Estudio Externo Gordó Llobet & Asoc., para velar específicamente por la protección de las marcas propiedad de ésta Unión y se sumó el estudio Zang, Bergel & Viñes Abogados para todos los temas vinculados al Super Rugby.

Se llevaron adelante reuniones periódicas a efectos de evaluar las cuestiones relacionadas surgidas con el normal desarrollo de la Unión, evacuando las diferentes consultas surgidas de las distintas gerencias, analizando y emitiendo los correspondientes dictámenes sobre las cuestiones que derivaban en consulta de estas o de las distintas Uniones Provinciales, a quienes se las mantuvo informadas a lo largo del año sobre la actividad desarrollada en las reuniones de Presidentes de Uniones que se realizaron. Muchos de los temas judiciales se trabajaron conjuntamente con los asesores de las Uniones Provinciales cuando existió afinidad de intereses en un caso.

Durante el Campeonato Mundial de Rugby y en los partidos de la Championship se asistió a varios citing de jugadores, en algunos casos con representantes propios y otros contratados especialmente para una audiencia pero siempre con la supervisión de algún miembro de la Comisión.

Una parte importante de la actividad de la Comisión durante el ejercicio estuvo dada por la participación de la Unión en el Super Rugby con una franquicia a partir de 2016, lo que implicó la suscripción de contratos de Joint Venture en el marco de la SANZAAR, contratación de staff y jugadores y análisis opiniones sobre las distintas formas de asociación y contratación de sponsors, derechos de imagen, etc., interactuando siempre bajo las directivas del Consejo y en colaboración con las distintas gerencias según la materia involucrada.

Con respecto a los reclamos laborales y las contrataciones de los jugadores intervino directamente el Dr. Adrián Vázquez, bajo la directiva y supervisión de la Comisión a la que mantuvo informada a lo largo del año sobre las distintas actividades y pleitos en los que intervino desvinculándose este profesional sobre el final del ejercicio por cuestiones personales.



Es de destacarse la continuidad del trabajo en conjunto con la Comisión de Disciplina durante todo el año, coincidiendo no solo en el hecho que varios integrantes del Consejo integran ambas Comisiones, sino también que coinciden en el criterio de interactuación para una optimización en el funcionamiento de ambas. Entre los casos más relevantes cerrados en el ejercicio podemos mencionar el reclamo EtcheniqueT Susana María c/ Unión Argentina de Rugby y Otros S/ (ACC. TRAN.C/LES O MUERTE), producto del fallecimiento del Sr. Eduardo González Iglesias, quien sufriera un infarto el día 28 de septiembre de 2013 a pocos minutos de comenzado el encuentro que “Los Pumas” disputaron ante los “All Blacks” en el Estadio Único de la ciudad de La Plata. Los otros requeridos son QBE Seguros La Buenos Aires S.A., MEDICUS SOC. ANON. De ASIST. MEDICA Y CIENTIFICA, Royal & Sun Alliance Seguros Argentina S.A., el que se cerró en instancia conciliatoria con los actores y la compañía de seguros.



SUBCOMISIÓN MÉDICA

Presidente: Néstor Galán
Integrantes: Marcelo Rodríguez
Marcelo Córdova

Colaborador: Dr. Guido Confini

Gerente: Eliseo Pérez

Staff Rentado: Dr. Marcelo Saco
Dr. Javier Mancuso
Silvana Lozada

Se enfocó el trabajo de la Subcomisión Médica a lo largo del año 2015, con el objetivo de mejorar los estándares de calidad de bienestar del jugador.

Se puso en marcha el plan de capacitación en Primeros Auxilios, para lograr el mayor alcance del mismo a todos los involucrados en el juego y en particular a los actores de los Torneos organizados por la Comisión de Competencias y de esta Unión poniéndose especial énfasis en capacitar a los Staff de nuestros Seleccionados en todos sus niveles y categorías y a las siguientes; personas y/o equipos:

- Referees de panel UAR
- Staff UAR (Dardo Rocha)
- Staff de todos los seleccionados UAR
- Red de educadores médicos
- Staff de todos los seleccionados provinciales

A cargo de los Dres. Marcelo Saco y Javier Mancuso, con la colaboración de los Dres. Carlos Cirillo, Alejandro Marozzi, Emilio Corinaldesi, Andrés Thomas, Aníbal Uñates, Duilio Gómez y Franco Della Vedova, se realizaron los siguientes cursos de Primeros Auxilios:

26 de Junio en Córdoba

10 de Julio en Chubut

23 de Julio en Mendoza. Previo al partido Pumas vs. Australia

21 de Agosto en Rosario

4 de Septiembre en Tucumán

20 de Septiembre en Formosa



29 de Octubre en Córdoba
30 de Octubre en Chacabuco, Buenos Aires
27 de Noviembre en Mar del Plata
11 de Diciembre en Paraná, Entre Ríos

A cargo del Dr. Javier Mancuso y con una muy buena concurrencia, se realizaron las siguientes charlas de Conmoción Cerebral, dirigidas a Referees, Staff de equipos y público en general, coordinadas con la colaboración de las Uniones Provinciales a saber:

18 de Marzo en Córdoba
19 de Abril en Misiones
12 de Junio en Catamarca
20 de Julio en Santiago del Estero
21 de Septiembre en Córdoba
3 de Octubre en Bahía Blanca

En esta dirección la Subcomisión determinó la obligatoriedad de la realización del Curso Online de Conmoción Cerebral para todos los integrantes de Staff de equipos participantes de Torneo Nacional de Clubes, Argentino Juvenil y de Mayores, ya que se implementaron las normativas de World Rugby de "IDENTIFIQUE Y RETIRE" ante una sospecha de conmoción cerebral

No se realizaron cambios en la Evaluación Pre Competitiva para 2016.

Se realizó el control de doping solamente en uno de los partidos de The Rugby Championship, a cargo del Oficial de Control Doping Dr. Guido Confini que se llevó a cabo en el match; Pumas vs. Australia.

En lo que refiere a controles nacionales, se llevó a cabo un plan de Control Doping para Competencias Nacionales, según el siguiente detalle:

Campeonato Nacional de Clubes - 1 partido de todas las fechas (9 en total)
Campeonato Argentino de Mayores – 5 partidos de 6 fechas
Campeonato Nacional de Clubes Femenino – 1 partido del concentrado
Seven de la República – 2 partidos del concentrado

Se presenta para su autorización el presupuesto para 2016 con una planificación anual de controles de doping a realizar en el Campeonato Argentino de Mayores, Torneo del Interior, Campeonato Nacional de Clubes, Seven de la República, Campeonato Argentino Juvenil y Campeonato Nacional de Clubes Femenino.



Durante el Súper Week realizado en Buenos Aires del 3 al 7 de Agosto se capacitaron como Medical Educators y Nivel 2 de Cuidados Intermedios en Rugby a las siguientes personas:

Hugo Alexander	Osorio Jaramillo	Medellín
Lucia Deibler	Lucia Deibler	Porto Alegre
Victor Hugo	Carpio Quintana	Lima
Guillermo	Gonzalez	TUC
Alejandro	Marozzi	SFN
Ariel	Avalos	Nordeste
Alfredo	Bernard	Nordeste
Ignacio	Amuchastegui	Alto Valle
Marcelo	Bolis	Austral
Emilio	Corinaldesi	SUR

Y se capacitaron en Nivel 2 de Cuidados Intermedios en Rugby a las siguientes personas:

Alfredo	Hernández	Buenos Aires
Akbar	Bhamji	Samoa
John	Roche	Nueva Zelanda
David	Fermin	Caracas

El Dr. Marcelo Saco participó de la 7th World Rugby Medical Commission Conference, en Inglaterra que se realizó en Londres los días 11 y 12 de Octubre en oportunidad de disputarse el Mundial de Rugby. Además, el 12 de Octubre el Dr. Marcelo Saco participó de la reunión del World Dugby Developing Nations Player Welfare Working Group.

Los temas del Grupo de Trabajo fueron:

- Terminología médica
- Diploma de Medicina del Deporte COI
- Programa de asesoramiento médico a Uniones en desarrollo
- Revisación del nivel 2 del Programa Rugby Ready
- Cursos abreviados
- Incrementar los cursos de educación médica
- Metas urgentes



Además, el Dr. Saco fue invitado a participar como oyente del Fortius International Sports Injury Conference los días 13 y 14 de Octubre a los que concurrió representando a la Unión Argentina de Rugby.

El Dr. Javier Mancuso realizó las Estadísticas Médicas del Campeonato Nacional de Clubes, Campeonato Argentino de Mayores y Campeonato Argentino M21.

Los días 12 y 13 de Abril se realizó el curso de Cuidados Inmediatos en el Rugby (Nivel 2) para los staff médicos y kinesiólogos de seleccionados Nacionales (Mayores y Juveniles), más seleccionado de Uruguay y el fisioterapeuta de Nueva Zelanda.

Se hizo un acuerdo con la SEDRONAR para el dictado de talleres de adicciones en aquellos clubes del país que lo demanden dentro de las áreas donde la SEDRONAR tiene oficinas y personal.

Recientemente se llegó a un acuerdo con Cruz Roja Argentina que se firmará en los primeros meses del año 2016 pero dando comienzo durante el año 2015 en las sedes en donde Los Pumas hicieran las veces de local con un programa coordinado dando seguridad y protección durante todo el evento a todos los asistentes. Este programa que seguirá con la firma del Convenio consta de dos partes: una asistencial, en la que Cruz Roja apoya con socorristas entrenados los eventos masivos de UAR trabajando conjuntamente con los profesionales médicos de MEDICUS, y una educativa en la que Cruz Roja Argentina capacitará en Primeros Auxilios y RCP a todos los Clubes que lo soliciten por medio de UAR y a todos los Referees de las Uniones Provinciales.

Se publicaron en la página web y se difundieron a las Uniones Provinciales material sobre:

Sustancias prohibidas en el deporte

Conmoción cerebral

Temas referentes a la nueva Regulación 10 de WR en jugadores niños, adolescentes y adultos

Se estimuló la realización de educación online en Rugby Ready, Doping, Conmoción Cerebral y Primeros Auxilios.



SUBCOMISIÓN DE EVENTOS

En la temporada 2015, la UAR se encargó de organizar y gestionar los partidos internacionales que se llevaron a cabo en Argentina, tanto amistosos como del Rugby Championship.

Se jugaron dos partidos entre Argentina XV y USA en la ciudad de Salta. El primero se jugó en Jockey Club y el segundo en el Estadio Marteatena.

Debido a la realización de RWC no hubo Test Matches en la ventana de junio. Se jugaron dos partidos amistosos contra los Barbarians Franceses, los cuales se llevaron a cabo en Rosario (Old Resian) y Buenos Aires (La Plata). Ambos partidos se hicieron en clubes con muy buena convocatoria.

En cuanto al Personal Rugby Championship, también debido a RWC, solamente se jugó un partido de local contra Australia en Mendoza.

Finalmente, antes de la partida al Mundial, se disputó un partido contra Sudáfrica en Vélez Sarsfield que, a su vez, fue un homenaje a los 50 años de los Pumas del 65.

En cuanto a la competencia local, el área Eventos tomó a su cargo, al igual que en 2014, la logística, contratación de traslados y alojamientos y lanzamiento del Campeonato Nacional de Clubes.

Asimismo se tomó la organización y fiscalización del Campeonato Argentino Juvenil, el cual se llevó a cabo en La Plata con tanto éxito que se tomará como base para posteriores Campeonatos.

En cuanto al Seven de la República, nuevamente fue la UER quien se ocupó de la contratación del alojamiento pero siempre con asesoramiento de UAR tanto en cuanto a las habitaciones como a comidas (éstas de acuerdo a recomendación de una nutricionista, y considerando la actividad deportiva de los jugadores) y se proveyó de snacks a todos los jugadores. Asimismo, hubo presencia constante en la mesa de control y, junto con la Gerencia de Competencias, se re diseñó el fixture debido a las inclemencias del tiempo, lo que forzó a retrasar el comienzo del Evento.



COMISIÓN DE COMPETENCIAS Y DESARROLLO

Presidente: Víctor Luaces (Buenos Aires – URBA)
Integrantes: Néstor Galán (Buenos Aires – URBA)
Ariel Mammana (Centro – Cordobesa)
Rodolfo Gastaldi (Pampeana – Mar del Plata)
Julio Clement (Litoral – Santafesina)
Jaime Barba (Litoral – Entrerriana)
Tomás Petersen (Patagonia – Lagos)
Marcelo Córdova (NOA – Salta)
Fernando Curet (NOA – Santiagueña)
Martiniano Guevara (Oeste – Cuyo)
Francisco Carrió (NEA – Nordeste)

Gerente: Eliseo Pérez
Administrativo: Silvana Lozada

CAMPEONATO NACIONAL DE CLUBES

Se disputó una nueva edición del Campeonato Nacional de Clubes, la segunda desde que se implementara el nuevo formato, coronándose campeón el Hindú Club de la Unión de Rugby de Buenos Aires.

Divididos en cuatro zonas de cuatro Clubes cada una, siete equipos de Buenos Aires, tres de Rosario, cuatro de Córdoba y dos de Tucumán, disputaron una primera etapa de clasificación a dos ruedas para definir el primero y segundo de cada zona que disputen los cuartos de final, semifinal y los ganadores de éstas la final que coronaría el Campeón.

También se disputó una final por el descenso que determinó que la Región Centro perdiera una plaza; por lo que la próxima edición se disputará con siete de Buenos Aires, tres de Litoral, tres de Centro y tres del NOA, que sumara una plaza al ganar el Torneo del Interior A.



TORNEO DEL INTERIOR

La edición 2015 se jugó con el formato habitual de cuatro zonas de cuatro equipos, a una rueda, que clasificó al primero y segundo de cada una, para disputar cuartos de final, semifinal y final. Por otro lado, el tercero y cuarto de cada zona jugaron cuartos de final, semifinal y final, avanzando los perdedores de cada instancia, para definir la Región que perdía la plaza. El Campeón fue Cardenales RC que sumó una plaza para el NOA en el Nacional de Clubes 2016 y perdió la plaza para la Región Oeste el Mendoza RC.

En el Nivel B participan dieciséis clubes, conformándose dos por cada una de las siete Regiones, no participan clubes de URBA, más una plaza del descendido el año anterior del Nivel A y otra para el Club de estas Regiones mejor clasificado en los Campeonatos Nacionales de Clubes. Estos dieciséis Clubes, que siguen en mérito deportivo según lo determinado en sus respectivos Regionales a los del Nivel A, jugaron para ganar una plaza en la próxima edición del Interior A. El ganador fue Gimnasia y Esgrima de Rosario de la Región Litoral.

CAMPEONATO ARGENTINO DE MAYORES

La edición 2015 del Campeonato Argentino de Mayores se disputó en cuatro niveles, Campeonato, Ascenso A, Ascenso B y Súper 9. Los tres primeros estaban conformados por seis uniones cada uno, incluyéndose a Uruguay en Ascenso B, jugando todos contra todos en cada nivel, determinándose el ganador por puntos. En el Súper 9 participaron ocho uniones provinciales, con el sistema de partidos de cuarenta minutos resolviéndose en dos jornadas.

El último de la zona Campeonato con el primero del Ascenso A y el último del Ascenso A con el primero del Ascenso B, jugaron sendos partidos para determinar el nivel en que participarán en la próxima edición. La condición de local de estos partidos fue dirimida por sorteo. El Ascenso/Descenso del Nivel B a Súper 9 es directo.

Resultó Campeón Argentino la Unión de Rugby de Buenos Aires. Salta mantuvo la categoría venciendo en el partido por esa instancia a Santafesina y ascendió a Ascenso A la Unión de Rugby del Sur que venciera en el partido decisivo a Santiagueña. Ascendió del Súper 9 a Ascenso B la Unión de Rugby del Valle de Chubut mientras que, a la inversa, descendió Lagos.



CAMPEONATO ARGENTINO M21

Paralelamente a la Zona Campeonato del Argentino Mayor, se disputó el Campeonato Argentino M21, con el mismo sistema por puntos.

Resultó Campeón el seleccionado de la Unión de Rugby de Tucumán.

CAMPEONATO ARGENTINO JUVENIL

El Campeonato Argentino Juvenil se disputó en tres niveles: Campeonato, Ascenso y Desarrollo, integrando este último el Súper 9.

Las Zonas Campeonato y Ascenso se jugaron con Menores de 18 años, mientras que el Desarrollo se jugó con M17.

Las Zonas Campeonato y Ascenso se disputaron, cada una, en dos zonas de cuatro Uniones, conformadas según la clasificación del anterior. Se jugaron la primera y segunda fecha de ambos niveles de manera que sea cada Unión participante local una vez. La tercera fecha y las instancias finales se jugaron en la ciudad de La Plata, con la modalidad que se conoce como “Concentrado”.

Resultó Campeón el seleccionado de Buenos Aires. Descendió a la zona Ascenso el de la Unión de Rugby del Sur, ascendiendo a Campeonato la unión Santiagueña. Descendió al Súper la Unión de Misiones y ascendió de éste a Ascenso la Unión de rugby del Oeste de Buenos Aires.

SÚPER 9

El Torneo denominado Súper 9 que contiene el Campeonato Argentino de Mayores y Juvenil del Nivel Desarrollo, se disputó en la ciudad de San Luis.

Los Mayores se dividieron en dos zonas de cuatro equipos cada una. La Unión Santacruceña de Rugby no participó del Torneo. En este caso y atento a la modificación del formato de las zonas Campeonato y Ascenso, la Unión de Chubut que ganara el Súper 9 también participó, sobre fin de la temporada, en la zona Ascenso B.



Los juveniles se dividieron en tres zonas de tres equipos cada una según la clasificación del año anterior. Los clasificados primero en cada zona disputaron la copa de Oro, los segundo la de Plata y los clasificados tercero la de Bronce.

La Copa de Oro fue ganada por la Unión de Rugby del Oeste de Buenos Aires, jugando en el 2016 en la Zona Ascenso.

SEVEN DE LA REPUBLICA

El Seven de la República se disputó en la ciudad de Paraná, Entre Ríos.

El Torneo se disputó en dos zonas, Campeonato y Ascenso, según la clasificación del año anterior. En Campeonato participaron 16 Uniones y en Ascenso lo hicieron las 8 restantes, todas Uniones Provinciales UAR. La Unión Santacruceña, tal como sucediera el año anterior, no participó.

El mal tiempo obligó a una reprogramación durante la primer jornada pero se pudieron jugar todos los partidos, con el formato acordado arribando a la disputa de la final con un leve retraso.

El Campeonato fue ganado por la Unión de Rugby de Buenos Aires.

CAMPEONATO ARGENTINO DE CLUBES DE RUGBY FEMENINO

Los días 31 de Octubre y 1ro de Noviembre se disputó en la ciudad de La Plata el Campeonato Argentino de Clubes de Rugby Femenino, en la modalidad Seven. Participaron dieciséis equipos clasificados dos por cada Región en instancias previas,

Los equipos se dispusieron en cuatro zonas de cuatro, clasificando los primero de cada zona para jugar por el Oro, los segundo la Plata, los tercero el Bronce y los cuartos Estímulo; definiendo esas copas en semifinal y final.

Resultó Campeón el Club Cardenales de la Unión de Rugby de Tucumán.



RESULTADOS Y POSICIONAMIENTO DE LA COMPETENCIA NACIONAL

CAMPEONATO NACIONAL DE CLUBES

ZONA 1	ZONA 2	ZONA 3	ZONA 4
Hindu	Duendes R. C.	Jockey Club Rosario	CUBA
Córdoba Athletic	Belgrano Athletic	La Plata	Tala R. C.
Tucumán Lawn Tennis	Uru Curé	Tucumán Rugby	Newman
CASI	Pucará	Jockey Club Córdoba	Universitario Rosario

FECHA 1				
21 de Marzo				
Zona 1	Hindu	50	Tucumán Lawn Tennis	24
	Córdoba Athletic	21	CASI	19
Zona 2	Duendes RC	25	Belgrano Athletic	30
	Uru Curé	13	Pucará	12
Zona 3	Jockey Club de Córdoba	17	Jockey Club de Rosario	26
	La Plata Rugby	35	Tucumán Rugby	28
Zona 4	CUBA	8	Newman	30
	Tala RC	49	Universitario de Rosario	19
FECHA 2				
28 de Marzo				
Zona 1	CASI	25	Hindu	55
	Tucumán Lawn Tennis	50	Córdoba Athletic	10
Zona 2	Uru Curé	27	Duendes RC	26
	Pucará	15	Belgrano Athletic	22
Zona 3	Jockey Club de Rosario	22	La Plata RC	24
	Tucumán Rugby	53	Jockey Club de Córdoba	8
Zona 4	Universitario de Rosario	9	CUBA	23
	Newman	26	Tala RC	33



FECHA 3				
4 de Abril				
Zona 1	Hindu	50	Córdoba Athletic	9
	Tucumán Lawn Tennis	22	CASI	27
Zona 2	Duendes RC	19	Pucará	25
	Uru Curé	17	Belgrano Athletic	22
Zona 3	Tucumán Rugby	26	Jockey Club de Rosario	13
	La Plata Rugby	23	Jockey Club de Córdoba	22
Zona 4	CUBA	23	Tala RC	22
	Newman	56	Universitario de Rosario	17

FECHA 4				
11 de Abril				
Zona 1	Tucumán Lawn Tennis	30	Hindu	27
	CASI	22	Córdoba Athletic	17
Zona 2	Belgrano Athletic	17	Duendes RC	18
	Pucará	52	Uru Curé	10
Zona 3	Jockey Club de Rosario	43	Jockey Club de Córdoba	19
	Tucumán Rugby	44	La Plata RC	39
Zona 4	Newman	30	CUBA	32
	Universitario de Rosario	13	Tala RC	33

FECHA 5				
18 de Abril				
Zona 1	Hindu	75	CASI	7
	Córdoba Athletic	26	Tucumán Lawn Tennis	31
Zona 2	Duendes RC	28	Uru Curé	13
	Belgrano Athletic	27	Pucará	27
Zona 3	La Plata Rugby	21	Jockey Club de Rosario	12
	Jockey Club de Córdoba	20	Tucumán Rugby	55
Zona 4	CUBA	42	Universitario de Rosario	19
	Tala RC	20	Newman	24



FECHA 6				
25 de Abril				
Zona 1	Córdoba Athletic	12	Hindu	42
	CASI	26	Tucumán Lawn Tennis	12
Zona 2	Pucará	34	Duendes RC	21
	Belgrano Athletic	34	Uru Curé	24
Zona 3	Jockey Club de Rosario	20	Tucumán Rugby	22
	Jockey Club de Córdoba	33	La Plata RC	32
Zona 4	Tala RC	22	CUBA	21
	Universitario de Rosario	0	Newman	64

FECHA 7				
2 de Mayo				
Cuartos	Hindu	19	Pucará	6
	Belgrano Athletic	38	Tala TR	23
	Tucumán RC	22	Tucumán Lawn Tennis	20
	Newman	35	La Plata Rugby	7
Descenso	Jockey de Córdoba	8	Universitario de Rosario	27

FECHA 8				
9 de Mayo				
Semifinales	Hindu	39	Belgrano Athletic	30
	Tucumán RC	6	Newman	33
FECHA 9				
16 de Mayo				
Final	Newman	25	Hindu	27



POSICIONES FINALES

Hindú	1°
Newman	2°
Belgrano Athletic	3°
Tucumán RC	4°
Pucará	5°
La Plata RC	6°
Tala TC	7°
Tucumán Lawn Tennis	8°
CUBA	9°
Duendes R. C.	10°
CASI	11°
Jockey Club Rosario	12°
Córdoba Athletic	13°
Uru Curé	14°
Universitario de Rosario	15°
Jockey de Córdoba	16°

TORNEO DEL INTERIOR A

ZONA 1	ZONA 2	ZONA 3	ZONA 4
Universitario Tucumán	Los Tordos	Marista	Huirapuca
Mendoza RC	Cardenales	Los Tarcos RC	Palermo Bajo
Mar del Plata RC	La Tablada	CRAI	Sporting
Santiago Lawn Tennis	Sportiva	Neuquén RC	Logaritmo



FECHA 1				
4 de Abril				
Zona 1	Universitario de Tucumán	29	Mar del Plata Club	19
	Mendoza RC	24	Santiago Lawn Tennis	33
Zona 2	Los Tordos	43	La Tablada	13
	Cardenales	40	Sociedad Sportiva	11
Zona 3	Marista	30	CRAI	8
	Los Tarcos	37	Neuquén RC	14
Zona 4	Huirapuca	25	Sporting	21
	Palermo Bajo	31	Logaritmo	23
FECHA 2				
11 de Abril				
Zona 1	Santiago Lawn Tennis	27	Universitario de Tucumán	49
	Mendoza RC	12	Mar del Plata Club	30
Zona 2	Sociedad Sportiva	28	Los Tordos	31
	Cardenales	36	La Tablada	12
Zona 3	Neuquén RC	12	Marista	6
	Los Tarcos	38	CRAI	16
Zona 4	Logaritmo	10	Huirapuca	31
	Palermo Bajo	33	Sporting	33
FECHA 3				
18 de Abril				
Zona 1	Universitario de Tucumán	54	Mendoza RC	7
	Mar del Plata Club	31	Santiago Lawn Tennis	20
Zona 2	Los Tordos	15	Cardenales	28
	La Tablada	44	Sociedad Sportiva	29
Zona 3	Marista	43	Los Tarcos	19
	CRAI	15	Neuquén RC	19
Zona 4	Huirapuca	30	Palermo Bajo	25
	Sporting	25	Logaritmo	26



FECHA 4				
25 de Abril				
Cuartos Ascenso	Universitario de Tucumán	37	Palermo Bajo	16
	Marista RC	11	Los Tordos	15
	Cardenales RC	48	Mar del Plata Rugby	19
	Huirapuca RC	13	Los Tarcos	12
Cuartos Descenso	Neuquen RC	49	Mendoza RC	9
	La Tablada	44	IPR Sporting	38
	Santiago Lawn Tennis	30	CRAI	36
	Logaritmo	35	Sociedad Sportiva	20
FECHA 5				
9 de Mayo				
Semifinales Ascenso	Los Tordos	30	Universitario de Tucumán	19
	Cardenales RC	26	Huirapuca	15
Semifinales Descenso	Mendoza RC	28	IPR Sporting	35
	Sociedad Sportiva	70	Santiago Lawn Tennis	10
FECHA 6				
16 de Mayo				
Final	Cardenales RC	26	Los Tordos	16
Final Descenso	Santiago Lawn Tennis	27	Mendoza RC	11

POSICIONES FINALES

Cardenales RC	1°
Los Tordos RC	2°
Huirapuca RC	3°
Universitario de Tucumán	4°
Mar del Plata Rugby	5°
Marista RC	6°
Los Tarcos RC	7°
Palermo Bajo RC	8°
Logaritmo	9°
La Tablada	10°
CRAI	11°
Neuquén RC	12°
Sociedad Sportiva	13°
Sporting	14°
Santiago Lawn Tennis	15°
Mendoza RC	16°



TORNEO DEL INTERIOR B

ZONA 1	ZONA 2	ZONA 3	ZONA 4
San Ignacio Rugby	CURNE	Gimnasia y Tiro Salta	Marabunta RC
GER	Jockey de V. María	Lince RC	Banco Mendoza
Los Cardos RC	Estudiantes Paraná	Universitario Córdoba	Tequé
Old Resian	Regatas Resistencia	San Patricio	Comodoro Rugby

FECHA 1				
4 de Abril				
Zona 1	San Ignacio Rugby	17	Los Cardos	17
	Gimnasia y Es. de Rosario	39	Old Resian	22
Zona 2	CURNE	24	Estudiantes de Paraná	13
	Jockey de Villa María	20	Regatas de Resistencia	14
Zona 3	Gimnasia y Tiro de Salta	22	Universitario de Córdoba	19
	Lince RC	41	San Patricio	27
Zona 4	Marabunta RC	35	Tequé	6
	Banco RC	53	Comodoro Rugby	16
FECHA 2				
11 de Abril				
Zona 1	Old Resian	13	San Ignacio Rugby	18
	Gimnasia y Es. de Rosario	49	Los Cardos	20
Zona 2	Regatas de Resistencia	25	CURNE	51
	Jockey de Villa María	29	Estudiantes de Paraná	27
Zona 3	San Patricio	22	Gimnasia y Tiro de Salta	15
	Lince RC	16	Universitario de Córdoba	3
Zona 4	Comodoro Rugby	17	Marabunta RC	42
	Banco Mza.	18	Tequé	16
FECHA 3				
18 de Abril				
Zona 1	San Ignacio Rugby	20	Gimnasia y Es. de Rosario	19
	Los Cardos	38	Old Resian	31
Zona 2	CURNE	23	Jockey Club de Villa María	22
	Estudiantes de Paraná	41	Regatas de Resistencia	14
Zona 3	Gimnasia y Tiro de Salta	39	Lince RC	25
	Universitario de Córdoba	32	San Patricio	34
Zona 4	Marabunta RC	18	Banco de Mza.	24
	Tequé	35	Comodoro Rugby	3



FECHA 4				
25 de Abril				
Cuartos Ascenso	CURNE	61	San Ignacio Rugby	15
	Banco RC	20	Lince RC	19
	Gimnasia y E. Ros.	78	Marabunta	26
	Gimnasia y Tiro	16	Jockey Club V. Maria	17
FECHA 5				
9 de Mayo				
Semifinales Ascenso	Jockey de Villa María	20	CURNE	33
	Gimnasia y Esgrima de Rosario	29	Banco RC	14
FECHA 6				
16 de Mayo				
Final	CURNE	23	Gimnasia y Esgrima de Rosario	32

POSICIONES FINALES

Gimnasia y Esgrima de Rosario	1°
CURNE	2°
Banco RC	3°
Jockey de Villa María	4°
Marabunta RC	5°
San Ignacio Rugby	6°
Lince RC	7°
Gimnasia y Tiro de Salta	8°
San Patricio	9°
Los Cardos RC	10°
Teqüé	11°
Estudiantes Paraná	12°
Old Resian	13°
Universitario Córdoba	14°
Regatas Resistencia	15°
Comodoro Rugby	16°



CAMPEONATO ARGENTINO DE MAYORES

ZONA CAMPEONATO			
FECHA 1			
31 de Octubre			
Cordobesa	13	Buenos Aires	46
Tucumán	11	Cuyo	6
Rosario	27	Salta	33
FECHA 2			
7 de Noviembre			
Cordobesa	53	Rosario	30
Salta	22	Tucumán	27
Cuyo	11	Buenos Aires	45
FECHA 3			
14 de Noviembre			
Cuyo	30	Cordobesa	31
Buenos Aires	35	Salta	19
Tucumán	44	Rosario	45
FECHA 4			
21 de Noviembre			
Cordobesa	48	Salta	13
Rosario	39	Cuyo	19
Buenos Aires	57	Tucumán	14
FECHA 5			
28 de Noviembre			
Tucumán	21	Cordobesa	25
Rosario	22	Buenos Aires	43
Salta	28	Cuyo	30



ZONA ASCENSO A			
FECHA 1			
31 de Octubre			
Santafesina	18	Entrerriana	16
Alto Valle	20	Nordeste	19
Santiagoueña	29	Mar del Plata	31
FECHA 2			
7 de Noviembre			
Santafesina	39	Santiagoueña	28
Mar del Plata	21	Alto Valle	3
Nordeste	44	Entrerriana	20
FECHA 3			
14 de Noviembre			
Nordeste	12	Santafesina	46
Entrerriana	30	Mar del Plata	23
Alto Valle	37	Santiagoueña	17
FECHA 4			
21 de Noviembre			
Santafesina	19	Mar del Plata	16
Santiagoueña	35	Nordeste	34
Entrerriana	29	Alto Valle	10
FECHA 5			
28 de Noviembre			
Alto Valle	19	Santafesina	20
Santiagoueña	22	Entrerriana	35
Mar del Plata	16	Nordeste	18

ZONA ASCENSO B			
FECHA 1			
31 de Octubre			
Sur	29	Oeste	26
Sanjuanina	28	Chubut	22
Lagos	12	Uruguay	35
FECHA 2			
7 de Noviembre			
Sur	48	Lagos	10
Uruguay	40	Sanjuanina	3
Chubut	13	Oeste	17
FECHA 3			
14 de Noviembre			
Chubut	24	Sur	34
Oeste	17	Uruguay	30
Sanjuanina	33	Lagos	11



FECHA 4			
21 de Noviembre			
Sur	24	Uruguay	19
Lagos	10	Chubut	38
Oeste	27	Sanjuanina	19

FECHA 5			
28 de Noviembre			
Sanjuanina	19	Sur	35
Lagos	7	Oeste	49
Uruguay	63	Chubut	22

FINALES			
05-dic			
Salta	21	Santafesina	20
Santiagoña	13	Sur	33

POSICIONES
FINALES

ZONA CAMPEONATO	
Buenos Aires	1°
Cordobesa	2°
Tucumán	3°
Rosario	4°
Cuyo	5°
Salta	6°

ZONA ASCENSO A	
Santafesina	1°
Entrerriana	2°
Nordeste	3°
Mar del Plata	4°
Alto Valle	5°
Santiagoña	6°



CAMPEONATO ARGENTINO M21

FECHA 1			
31 de Octubre			
Cordobesa	32	Buenos Aires	20
Tucumán	54	Cuyo	13
Rosario	29	Salta	12
FECHA 2			
7 de Noviembre			
Cordobesa	31	Rosario	0
Salta	10	Tucumán	69
Cuyo	21	Buenos Aires	20
FECHA 3			
14 de Noviembre			
Cuyo	19	Cordobesa	36
Buenos Aires	79	Salta	7
Tucumán	39	Rosario	21
FECHA 4			
21 de Noviembre			
Cordobesa	86	Salta	0
Rosario	28	Cuyo	32
Buenos Aires	33	Tucumán	35
FECHA 5			
28 de Noviembre			
Tucumán	21	Cordobesa	20
Rosario	17	Buenos Aires	39
Salta	20	Cuyo	30

POSICIONES FINALES

Tucumán	1°
Cordobesa	2°
Cuyo	3°
Buenos Aires	4°
Rosario	5°
Salta	6°



CAMPEONATO ARGENTINO JUVENIL

CAMPEONATO		ASCENSO	
ZONA 1	ZONA 2	ZONA 3	ZONA 4
Buenos Aires	Rosario	Santafesina	Alto Valle
Cuyo	Salta	Misiones	Sanjuanina
Cordobesa	Tucumán	Entreterriana	Noreste
Mar del Plata	Sur	Chubut	Santiagoueña

CLASIFICACIÓN			
FECHA 1			
4 de Abril			
Zona 1			
Mar del Plata	5	Buenos Aires	30
Cordobesa	51	Cuyo	25
Zona 2			
Sur	10	Rosario	24
Tucumán	46	Salta	10
Zona 3			
Chubut	17	Santafesina	17
Entreterriana	62	Misiones	3
Zona 4			
Santiagoueña	14	Alto Valle	20
Nordeste	31	Sanjuanina	17
FECHA 2			
11 de Abril			
Zona 1			
Buenos Aires	26	Cordobesa	21
Cuyo	30	Mar del Plata	16
Zona 2			
Rosario	20	Tucumán	24
Salta	55	Sur	0
Zona 3			
Santafesina	35	Entreterriana	20
Misiones	14	Chubut	24
Zona 4			
Alto Valle	26	Nordeste	15
Sanjuanina	20	Santiagoueña	25



CONCENTRADO			
FECHA 1			
26 de Abril			
Zona 1			
Buenos Aires	35	Cuyo	27
Cordobesa	30	Mar del Plata	5
Zona 2			
Rosario	36	Salta	22
Tucumán	52	Sur	3
Zona 3			
Santafesina	47	Misiones	0
Entrerriana	20	Chubut	6
Zona 4			
Alto Valle	23	Sanjuanina	12
Nordeste	11	Santiagoña	20
FECHA 2			
29 de Abril			
Buenos Aires	17	Rosario	13
Tucumán	13	Cordobesa	17
Cuyo	24	Sur	0
Salta	13	Mar del Plata	26
Santafesina	21	Santiagoña	23
Alto Valle	19	Entrerriana	34
Chubut	7	Sanjuanina	7
Nordeste	28	Misiones	0
FECHA 3			
2 de Mayo			
Buenos Aires	18	Cordobesa	13
Rosario	5	Tucumán	27
Cuyo	32	Mar del Plata	7
Sur	0	Salta	22
Santiagoña	13	Entrerriana	10
Santafesina	15	Alto Valle	39
Sanjuanina	19	Nordeste	19



POSICIONES FINALES

ZONA CAMPEONATO		ZONA ASCENSO	
Buenos Aires	1°	Santiagoueña	9°
Cordobesa	2°	Enterrriana	10°
Tucumán	3°	Alto Valle	11°
Rosario	4°	Santafesina	12°
Cuyo	5°	Nordeste	13°
Mar del Plata	6°	Sanjuanina	14°
Salta	7°	Chubut	15°
Sur	8°	Misiones	16°

SUPER 9

JUVENIL

ZONA 1	ZONA 2	ZONA 3
Oeste	San Luis	T. del Fuego
Austral	Andina	Jujeña
Lagos	Formosa	Santacruceña



DIA 1 – 27 DE MARZO					
P1	ZONA 3	T. del Fuego	19	Santacruceña	0
P2	ZONA 2	San Luis	15	Formosa	12
P3	ZONA 1	Oeste	15	Lagos	5
P8	ZONA 3	Jujeña	52	Santacruceña	0
P9	ONA 2	Andina	5	Formosa	21
P10	ZONA 1	Austral	17	Lagos	12
P15	ZONA 3	T. del Fuego	5	Jujeña	10
P16	ZONA 2	San Luis	14	Andina	0
P17	ZONA 1	Oeste	13	Austral	10
DIA 2 – 29 DE MARZO					
P19	Bronce	Santacruceña	0	Lagos	43
P20	Plata	T. del Fuego	10	Austral	15
P21	Oro	Jujeña	21	Oeste	29
P26	Bronce	Santacruceña	5	Andina	13
P27	Plata	T. del Fuego	12	Formosa	26
P28	Oro	Jujeña	17	San Luis	10
P33	Bronce	Lagos	24	Andina	0
P34	Plata	Austral	15	Formosa	8
P35	Oro	Oeste	34	San Luis	0

POSICIONES FINALES

Oeste	1° (17°)
Jujeña	2° (18°)
San Luis	3° (19°)
Austral	4° (20°)
Formosa	5° (21°)
T. del Fuego	6° (22°)
Lagos	7° (23°)
Andina	8° (24°)
Santacruceña	9° (25°)



MAYOR

ZONA A	ZONA B
Chubut	Andina
Austral	T. del Fuego
Formosa	San Luis
Misiones	Jujeña

DIA 1 – 27 DE MARZO					
P4	ZONA B	Andina	13	San Luis	5
P5	ZONA B	T. del Fuego	55	Jujeña	0
P6	ZONA A	Chubut	8	Formosa	0
P7	ZONA A	Austral	19	Misiones	0
P11	ZONA B	Andina	22	Jujeña	7
P12	ZONA B	T. del Fuego	26	San Luis	13
P13	ZONA A	Chubut	15	Misiones	7
P14	ZONA A	Austral	22	Formosa	0
DIA 2 – 29 DE MARZO					
P22	ZONA A	Chubut	9	Austral	6
P23	ZONA B	Andina	8	T. del Fuego	5
P24	ZONA A	Formosa	16	Misiones	12
P25	ZONA B	San Luis	24	Jujeña	7
P29	7° Puesto	Misiones	26	Jujeña	5
P30	5° Puesto	Formosa	12	San Luis	7
P31	3° Puesto	Austral	12	T. del Fuego	5
P32	1° Puesto	Chubut	12	Andina	0

POSICIONES FINALES

Chubut	1° (17°)
Andina	2° (18°)
Austral	3° (19°)
Tierra del Fuego	4° (20°)
Formosa	5° (21°)
San Luis	6° (22°)
Misiones	7° (23°)
Jujuy	8° (24°)
Santacruceña	9° (25°)



SEVEN DE LA REPÚBLICA

CAMPEONATO			
ZONA 1	ZONA 2	ZONA 3	ZONA 4
Buenos Aires	Tucumán	Entrerriana	Cordobesa
Chubut	Mar del Plata	Rosario	Tierra del Fgo
Santafesina	Cuyo	Salta	Santiagoueña
Formosa	Sanjuanina	Sur	Nordeste
ASCENSO			
ZONA 5		ZONA 6	
Lagos		Oeste	
Misiones		Austral	
Andina		Jujeña	
San Luis		Alto Valle	



N°	ZONA	UNION	Pts.	UNION	Pts.
SABADO					
1	3	Entrerriana	22	Sur	5
2	4	Cordobesa	12	Nordeste	12
3	3	Rosario	5	Salta	5
4	4	T. del Fuego	14	Santiagoueña	5
5	1	Buenos Aires	41	Formosa	0
6	2	Tucumán	26	Sanjuanina	0
7	1	Chubut	5	Santafesina	14
8	2	Mar del Plata	22	Cuyo	0
9	5	Lagos	19	San Luis	0
10	6	Oeste	0	Alto Valle	35
11	5	Misiones	14	Andina	5
12	6	Austral	38	Jujeña	0
13	3	Entrerriana	5	Salta	5
14	4	Cordobesa	33	Santiagoueña	0
15	3	Rosario	29	Sur	0
16	4	T. del Fuego	7	Nordeste	14
17	1	Buenos Aires	34	Santafesina	0
18	2	Tucumán	24	Cuyo	7
19	1	Chubut	17	Formosa	17
20	2	Mar del Plata	39	Sanjuanina	0
21	5	Lagos	17	Andina	14
22	6	Oeste	33	Jujeña	0
23	5	Misiones	29	San Luis	7
24	6	Austral	0	Alto Valle	26



DOMINGO					
25	3	Enterriana	14	Rosario	12
26	4	Cordobesa	21	Tierra del Fuego	7
27	3	Salta	26	Sur	7
28	4	Santiagoña	14	Nordeste	14
29	1	Buenos Aires	32	Chubut	0
30	2	Tucumán	14	Mar del Plata	12
31	1	Santafesina	31	Formosa	5
32	2	Cuyo	38	Sanjuanina	7
33	5	Lagos	14	Misiones	21
34	6	Oeste	12	Austral	12
35	5	Andina	24	San Luis	21
36	6	Jujeña	12	Alto Valle	47
37	Cuartos As.	Misiones	24	Jujeña	12
38	Cuartos As.	Austral	5	Andina	24
39	Cuartos As.	Alto Valle	33	San Luis	0
40	Cuartos As.	Lagos	12	Oeste	0
41	Ctos. ByP	Chubut	12	Santiagoña	19
42	Ctos. ByP	Rosario	26	Sanjuanina	17
43	Ctos. ByP	Tierra del Fgo	24	Formosa	0
44	Ctos. ByP	Cuyo	33	Sur	7
45	Ctos. OyP	Buenos Aires	40	Nordeste	7
46	Ctos. OyP	Enterriana	17	Mar del Plata	12
47	Ctos. O y P	Tucumán	17	Salta	12
48	Ctos. OyP	Cordobesa	5	Santafesina	17
49	Semi Asc.	Misiones	28	Andina	0
50	Semi Asc.	Alto Valle	14	Lagos	17
51	Semi Posic	Chubut	31	Sanjuanina	14
52	Semi Posic	Formosa	12	Sur	14
53	S Bronce	Santiagoña	0	Rosario	21
54	S Bronce	Tierra del Fgo	17	Cuyo	19
55	Semi Plata	Nordeste	5	Mar del Plata	22
56	Semi Plata	Salta	24	Cordobesa	19
57	Semi Oro	Buenos Aires	28	Enterriana	7
58	Semi Oro	Tucumán	0	Santafesina	5
59	Final Asc.	Misiones	0	Lagos	10
60	Descenso	Sanjuanina	12	Formosa	7
61	Final Posic.	Chubut	24	Sur	12
62	F Bronce	Rosario	14	Cuyo	22
63	Final Plata	Mar del Plata	7	Salta	12
64	Final Oro	Buenos Aires	31	Santafesina	10



POSICIONES FINALES

1	BUENOS AIRES
2	SANTAFESINA
3	ENTRERRIANA
4	TUCUMAN
5	SALTA
6	MAR DEL PLATA
7	CORDOBESA
8	NORDESTE
9	CUYO
10	ROSARIO
11	TIERRA DEL FUEGO
12	SANTIAGUENA
13	CHUBUT
14	SUR
15	SANJUANINA
16	FORMOSA
17	LAGOS
18	MISIONES
19	ALTO VALLE
20	ANDINA
21	OESTE
22	JUJENA
23	SAN LUIS
24	AUSTRAL



CAMPEONATO NACIONAL DE CLUBES FEMENINO

ZONA 1	ZONA 2	ZONA 3	ZONA 4
CARDENAES	LA PLATA	COMERCIAL	VILLA GESELL
MARABUNTA	CHAROGA	CAPRI	SITAS
SIRENAS SMATA	JOCKEY	AGUARA GUAZU	UNIV.NAC. CORDOBA
A. ACHEAGUE	SAN PATRICIO	TEROS R.C.	ROCA R.C.

SABADO 31 DE OCTUBRE						
Nº	Equipo	Res.	vs	Equipo	Res.	Zona
1	MARABUNTA	17	vs	SIRENAS SMATA	12	1
2	CAPRI	14	vs	AGUARA GUAZU	10	3
3	CARDENALES	24	vs	A.ECHAGUE	0	1
4	COMERCIAL	5	vs	TEROS R.C.	12	3
5	CHAROGA	17	vs	JOCKEY	0	2
6	SITAS	31	vs	U.NAC. CORDOBA	12	4
7	LA PLATA	22	vs	SAN PATRICIO	5	2
8	VILLA GESELL	15	vs	ROCA R.C.	5	4
9	CARDENALES	33	vs	SIRENAS SMATA	5	1
10	MARABUNTA	12	vs	A.ECHAGUE	24	1
11	COMERCIAL	12	vs	AGUARA GUAZU	14	3
12	CAPRI	10	vs	TEROS R.C.	12	3
13	LA PLATA	43	vs	JOCKEY	0	2
14	VILLA GESELL	14	vs	U.NAC. CORDOBA	15	4
15	CHAROGA	15	vs	SAN PATRICIO	5	2
16	SITAS	34	vs	ROCA R.C.	0	4
17	CARDENALES	19	vs	MARABUNTA	5	1
18	SIRENAS SMATA	0	vs	A.ECHAGUE	17	1
19	AGUARA GUAZU	12	vs	TEROS R.C.	15	3
20	COMERCIAL	19	vs	CAPRI	22	3
21	LA PLATA	14	vs	CHAROGA	7	2
22	JOCKEY	15	vs	SAN PATRICIO	31	2
23	VILLA GESELL	0	vs	SITAS	22	4
24	U.NAC. CORDOBA	29	vs	ROCA R.C.	0	4



DOMINGO 1 de Noviembre								
Nº	Equipo	Res.	vs.	Equipo	Res.	Zona	Copa	Instancia
25	SIRENA SMATA	17	vs	ROCA	0	1	Estimulo	Semi- final
26	JOCKEY	5	vs	COMERCIAL	31	3	Estimulo	Semi- final
27	MARABUNTA	5	vs	VILLA GESELL	35	1	Bronce	Semi- final
28	SAN PATRICIO	0	vs	AGUARA GAZU	24	3	Bronce	Semi- final
29	ECHAGUE	19	vs	U NAC CORDOBA	5	1	Plata	Semi- final
30	CHAROGA	29	vs	CAPRI	12	3	Plata	Semi- final
31	CARDENALES	22	vs	SITAS	7	1	oro	Semi- final
32	LA PLATA	27	vs	TEROS	0	3	oro	Semi- final
33	ROCA	10	vs	JOCKEY	27	3	Estimulo	3º y 4º p.
34	SIRENA SMATA	5	vs	COMERCIAL	38	1	Estimulo	Final
35	MARABUNTA	7	vs	SAN PATRICIO	33	1	Bronce	3º y 4º p.
36	U NAC CORDOBA	12	vs	CAPRI	14	3	Plata	3º y 4º p.
37	SITAS	29	vs	TEROS	10	3	oro	3º y 4º p.
38	VILLA GESELL R.C.	26	vs	AGUARA GAZU	10	1	Bronce	Final
39	ECHAGUE	5	vs	CHA ROGA	10	1	Plata	Final
40	CARDENALES	19	vs	LA PLATA	14	1	oro	Final

POSICIONES FINALES

Cardenales	1º
La Plata Rugby Club	2º
S.I.T.A.S.	3º
Teros Rugby Club	4º
Cha Roga	5º
A. Echague	6º
C.A.P.R.I.	7º
Univ. Nacional de Córdoba	8º
Villa Gesell Rugby Club	9º
Aguara Guazu	10º
San Patrcio	11º
Marabunta	12º
Comercial de Mar del Plata	13º
Sirenas SMATA	14º
Jockey Club de San Juan	15º
Roca Rugby Club	16º



DESARROLLO DE UNIONES

Presidente: Néstor Galán
Miembro: Ariel Mammana
Gerente: Eliseo Pérez
Staff: Víctor Luna
Administrativo: Silvana Lozada

Indicadores de crecimiento

El Ejercicio 2015 cierra con un total de 59.212 jugadores competitivos fichados, lo que significa un 2,92% más que el año anterior.

EVOLUCION FICHAJES AL 31/12/2015							
Regio n	Union	2015		2014		DIFERENCIA	
		Competit ivos	Fem.C omp	Competit ivos	Fem.C omp	Competit ivos	Fem.C omp
Centro	Cordobesa	4245	143	3.785	120	460	23
Centro	Andina	871	82	731	51	140	31
Litoral	Entrerriana	1702	122	1.760	120	-58	2
Litoral	Rosario	3140	100	2.968	57	172	43
Litoral	Santafesin a	1895	40	1.825	46	70	-6
NEA	Formosa	653	49	606	32	47	17
NEA	Misiones	1278	85	1.145	38	133	47
NEA	Noreste	1965	90	1.696	83	269	7
NOA	Jujeña	372	53	342	38	30	15
NOA	Salta	2340	150	2.538	175	-198	-25
NOA	Santiago ña	1270	119	1.493	114	-223	5
NOA	Tucuman	2659	135	3.078	139	-419	-4
Oeste	Cuyo	2915	123	2.641	63	274	60
Oeste	San Luis	574	81	588	91	-14	-10
Oeste	Sanjuanina	935	37	904	22	31	15
Pampe ana	Mar del Plata	2416	55	2.354	57	62	-2
Pampe ana	Oeste	2202	156	1.858	116	344	40



Pampeana	Sur	1395	60	1.506	76	-111	-16
Patagonia	Alto Valle	1403	160	1.288	159	115	1
Patagonia	Austral	750	105	516	14	234	91
Patagonia	Chubut	695	68	622	63	73	5
Patagonia	Lagos del Sur	617	36	705	68	-88	-32
Patagonia	Santacruz	202	37	173	25	29	12
Patagonia	Tierra del Fuego	484	1	413	0	71	1
URBA	URBA	22234	212	21.999	246	235	-34
TOTAL		59.212	2.299	57.534	2.013	1.678	286

Esto representa un crecimiento en la cantidad de jugadores competitivos fichados que está siendo sostenido desde el 2007:

EVOLUCION FICHAJES JUGADORES COMPETITIVOS									
1996	1997	1998	1999	2000	2001	2002	2003	2004	2005
26,091	29,003	29,517	31,755	33,66	35,266	37,167	38,937	38,792	38,412
2006	2007	2008	2009	2010	2011	2012	2013	2014	2015
35,798	38,171	47,909	46,862	51,107	52,842	55,666	56,998	57,534	59,121

La tendencia observada el año anterior respecto a la baja del porcentaje de jugadores juveniles (de M15 a M19) se revirtió aunque no alcanza el porcentaje histórico otrora alcanzado.

EVOLUCION PORCENTAJE DE JUVENILES (M15 a M19)								
2007	2008	2009	2010	2011	2012	2013	2014	2015
48,16	51,03	52,22	53,27	53,72	54,94	52,61	51,92	52,47

El porcentaje de M15 respecto al padrón total, que refleja en alguna medida el porcentaje que aporta el Rugby Infantil al Competitivo, continuó en la recuperación iniciada el año anterior



EVOLUCION PORCENTAJE DE M15								
2007	2008	2009	2010	2011	2012	2013	2014	2015
10,95	12,17	12,33	13,02	13,78	13,99	12,53	12,7	13,09

El Rugby Femenino continúa creciendo, alcanzando las 2.013 jugadoras competitivas.

EVOLUCION RUGBY FEMENINO COMPETITIVO						
2009	2010	2011	2012	2013	2014	2015
147	579	535	919	1.622	2.013	2.299

Programa Gestión de Uniones

Habiéndose tomado contacto con todas las uniones Provinciales, se establecieron objetivos de los distintos ítems que hacen al Desarrollo de cada Unión y se firmaron convenios con cada una de ellas relacionado el aporte de asignaciones por parte de la UAR al logro de esas metas fijadas.

A los efectos de complementar ese programa por Objetivos se implementó la Diplomatura en Gestión deportiva con orientación al Rugby, en conjunto con la Universidad Blas Pascal. Los pedidos de inscripción superaron las expectativas, lo que obligó a poner un límite de inscriptos. De los 35 inscriptos son 24 los que han transcurrido satisfactoriamente los ocho meses que dura el curso y están en condiciones de diplomarse.

World Rugby Training Conference 2015

Del 8 al 11 de Octubre, paralelo a la disputa del Mundial de Rugby, se realizó en Londres la Conferencia de Trainers World Rugby a la que asistió el Gerente del área, Eliseo Pérez.

Se abordaron temas que hacen a la metodología World Rugby de enseñanza, conformación de su fuerza de trabajo, nuevos rangos y perfeccionamiento de sus estructuras.



Taller Leading Rugby – Sudamérica Rugby

Del 12 al 15 de Noviembre en Lima, Perú, se desarrolló el Taller de Leading Rugby al que asistieron por la UAR el Consejero Ariel Mammana y el oficial a cargo del Programa Gestión de Uniones, Víctor Luna.

Se abordaron temas relacionados a la Planificación Estratégica en general, Estructuras de Gobierno y Profesionales y Difusión y Marketing Deportivo.

Cursos de Educadores World Rugby

Se participó en la organización, dictado y presencia en dos cursos de Educadores organizados por World Rugby, en Febrero y marzo pasado en la ciudad de Buenos Aires.

En el mes de Agosto World Rugby organizó, también en Buenos Aires, las jornadas que denomina Superweek. Con presencia del Gerente de Servicios de World Rugby, Mark Harrington, y otros recursos humanos de la entidad madre, se abordaron temas de coaching, primeros auxilios, desarrollo réferis y preparación física.



DESARROLLO REFERATO

Presidente: José Luis Rolandi
Gerente: Eliseo Pérez
Director Nacional: Cristián Sánchez Ruiz
Oficiales Nacionales: Miguel Peyrone
Javier Mancuso
Carlos Molinari
Oscar Dominicci
Administrativo: Silvana Lozada

PANEL NACIONAL

Competencia Nacional

El Panel Nacional estuvo conformado por 36 réferis, incluidos los dos que constituyeron el Plan de Réferis de Alto Rendimiento.

Se contó, como complemento del Panel Nacional, a 4 referees de la Sudamérica Rugby, (Uruguay, Brasil, Chile y Paraguay) y 5 réferis mujeres.

Se realizaron las designaciones de Oficiales de partido en todos los Campeonatos y Torneos UAR:

- Durante el Torneo Nacional de Clubes se designaron 18 Réferis para los 56 partidos, más 28 Réferis asistentes, 16 Evaluadores y 5 TMO.
- Durante el Torneo del Interior “A” y “B” se designaron 34 Réferis para los 69 partidos, más 18 Réferis asistentes y 23 Evaluadores.
- En el Torneo Súper 9, realizado en la Provincia de San Luis, fueron designados 13 Referees y 4 evaluadores.
- En el total del Campeonato Argentino Juvenil fueron designados 19 Réferis y 14 Evaluadores. En la clasificación 13 referees y 11 evaluadores y en las finales, que se realizaron en forma concentrada en La Plata, fueron designados 10 Réferis y 5 Evaluadores
- En el Seven de la República, realizado en Paraná, fueron designados 18 Referees. Este año se designaron solamente dos mujeres (como RA) porque no se hizo el femenino.
- Durante el Campeonato Argentino de Mayores se designaron 8 Réferis para los 15 partidos, más 30 Réferis asistentes, 5 Evaluadores y 5 TMO.
- Durante el Campeonato Argentino de Mayores de Ascenso se designaron 14 Referees para los 17 partidos, más 4 Réferis asistentes, 12 Evaluadores.



- También se asistió con Réferis de Panel Nacional al Torneo Nacional de Clubes Femenino, realizado en La Plata, adonde concurren las siguientes referees del Panel Nacional: Laureana Papaterra (Mar del Plata), Mercedes Prena y Amelia Zavalla (San Juan).

Tareas con Seleccionados UAR

Este año hubo mucha participación de Réferis de Panel Nacional en las Concentraciones de Equipos Nacionales que así lo requirieron, para realizar entrenamientos, charlas o dirigir partidos entre ellos y/o amistosos.

Los equipos que recibieron asistencia de referis UAR fueron: Menores de 18 y 20, Jaguares, Los Pumas y Seven (Varones y Mujeres).

Otras designaciones

TORNEO 4 NACIONES: Del 19 al 25 de julio se realizó en Córdoba, el Torneo 4 Naciones de juveniles. Participaron los siguientes equipos: Argentina, EEUU, Italia y Uruguay.

La UAR realizó las designaciones del Torneo y participaron 3 referees argentinos y un Italiano.

TORNEOS SUDAMÉRICA RUGBY: Se colaboró con la Sudamérica Rugby en todos los casos en los que solicitaron referis, enviando a los torneos:

- Torneo Sudamericano "A" de Mayores,
- Torneo Sudamericano "B" de Mayores,
- Torneo Sudamericano "A" de Juveniles,
- Torneo Sudamericano "B" de Juveniles,
- Seven de Mar del Plata,
- Seven de Viña del Mar,
- Qualy para JJOO de Río 2016

Sistema AMS

Se contrató el sistema para evaluación de referees y estadísticas del juego AMS, que resultó de gran utilidad para los referees y evaluadores, además de ser fundamental para la toma de estadísticas del juego.



Reuniones

El 11 de octubre se realizó en Rosario una reunión con 8 evaluadores UAR para perfeccionar el uso del sistema AMS.

Del 16 al 18 de octubre se realizó la 2° Concentración Nacional para referees y Coaches del Campeonato Argentino de Mayores.

El 11 de diciembre se realizó una capacitación para los referees que dirigieron el Seven de la República.

En dicha oportunidad se realizó el curso de Coaching Nivel 2 que fue dictado por Mike Luke y coordinado por World Rugby (A. Degano)

Durante el transcurso del año se realizaron 2 reuniones de Capacitación UAR para Réferis UAR: 11 de octubre (UAR) y 6 de diciembre (Paraná).

Los siguientes referees Sudamérica Rugby participaron de las reuniones de Capacitación de Réferis UAR: Rodrigo Puelma (Chile), Joaquín Montes (Uruguay), Víctor Silvero (Paraguay), Henrique Platais (Brasil) y Ricardo Sant Anna (Brasil).

CAPACITACION Y ASISTENCIA A UNIONES PROVINCIALES.

Capacitación

Se realizó en el Club Buenos Aires (en Bs. As.) una reunión con los Capitanes y entrenadores de los equipos del Nacional de Clubes. Se explicaron los Criterios que se iban a utilizar en el torneo y se mostraron imágenes de torneos anteriores.

Se realizaron en las 25 Uniones del País, actividades de capacitación; en muchas de ellas pudo repetirse la visita y hacer observación y coaching con sus réferis.

En junio se colaboró con el programa Camino a ser Puma, donde se trabajó con los jugadores juveniles de la Unión en facetas como line, scrum, tackle y ruck.

Torneos Regionales/Provinciales

El área de Referato UAR asistió con Referees Proyectos para el Panel Nacional a diferentes Torneos de Juveniles en diferentes Clubes: Santa Fe Rugby, Old Resian, Universitario de Rosario y Jockey Club de Córdoba. En este último torneo se realizó la primera capacitación para Coaches y referees UAR en conjunto. Y se acreditaron o nuevos Coaches en el curso Nivel 1 de Coaches WR.

Se asistió con Referees de Panel Nacional a diferentes Torneos de Seven a Side: Seven de Rafaela. Seven del Fin del Mundo (Ushuaia), Seven de Mar del Plata, Seven de Córdoba Athletic, Seven de GER.



Concentración Nacional de Réferis, TMO y Asesores.

Los días 6, 7 y 8 de marzo se realizó en Hindú Club la 2° Concentración Nacional de Réferis, Asesores y TMO de Panel UAR, a la que concurrieron 8 Asesores, 7 TMO y 42 referees.

Se trabajó en la forma en que se va a evaluar a los referees en los distintos Torneos UAR, en la forma de actuar y en el protocolo WR que utilizarán los TMO y se le bajaron a los réferis los Criterios Reglamentarios a utilizarse este año. Además se tomaron Tests Físicos.

También se les entregó a los presentes el Código de Ética y los Derechos y Obligaciones.

En ese momento se les mostraron a los referees, asesores y TMO las designaciones de las tres primeras fechas del Nacional de Clubes y Torneo del Interior A y B, la primera fecha de la fase de clasificación del Campeonato Argentino Juvenil y los referees designados al Torneo de Desarrollo en San Luis.

Visita de André Watson:

Como parte de la Concentración Nacional estuvo de visita André Watson, referee Manager de Sudáfrica, quien brindó varias charlas sobre el Referato Moderno.

Intercambios

Se realizaron 28 intercambios para referees de panel A UAR a distintas Uniones en las instancias finales de los torneos Regionales.

Capacitación (World Rugby) en Buenos Aires.

En el mes de agosto se realizó en el Club Vicente López, Buenos Aires, la Capacitación Internacional Super Week. Estuvieron presentes Mark Harrington y George Peggy, de WR. Participaron varios países de la CONSUR y representantes de Uniones Provinciales UAR, capacitando Educadores en varias disciplinas incluyendo lo concerniente al Referato.

TOP (Stellembosh – Sudáfrica)

Javier Mancuso (Coach) y Pablo Deluca (Referee) participaron del Talent Optimization Program en julio, en donde se capacitaron con los más modernos programas de entrenamiento y capacitación.



Capacitación Médica de referees UAR:

Durante el curso del año los referees de Panel UAR han sido capacitados con el Curso de Nivel 1 de Primeros Auxilios WR. Además realizaron el curso on line de Conmoción Cerebral para el público en General.

PARTIDOS INTERNACIONALES

Se realizó la logística en la recepción de los referis internacionales de Panel WR, la designación de 4° y 5° oficiales, TMO, en los siguientes eventos:

- AMISTOSOS vs. BARBARIANS FRANCESES: En Rosario y en La Plata.
- RUGBY CHAMPIONSHIP: Australia en Mendoza y Sudáfrica en Vélez Sarfield

En todos las sedes en donde jugaron Los Pumas los Referees Internacionales que nos visitaron, accedieron a dar charlas relacionadas con la preparación física y mental para el Referato de Alto Rendimiento, vivencias y experiencias personales. Además respondieron preguntas a los referees locales, que participaron de las charlas con mucho entusiasmo e interés.



CENTROS DE DESARROLLO AL ALTO RENDIMIENTO

Durante el 2015 el Seleccionado Juvenil realizo las siguientes actividades:

M 18

1. BS AS , CLUB HINDU DEL 13 AL 17 DE JULIO 30 JUGADORES Y 8 STAFF
2. TORNEO 4 NACIONES CORDOBA DEL 18 AL 25 DE JULIO 30 JUGADORES STAFF 8
3. POSIBLES – PROBABLES CAMPO TIMBO DEL 14 AL 22 DE SEPTIEMBRE 58 JUGADORES STAFF 10
4. CONCENTRACION Y SUDAMERICANO CAMPO TIMBO DEL 5 AL 17 DE OCTUBRE 30 JUGADORES Y 8 STAFF
5. CAMPO TIMBO DEL 14 AL 16 DE DICIEMBRE 40 JUGADORES Y 8 STAFF

M19

1. POSIBLES – PROBABLES DEL 10 AL 18 DE AGOSTO CAMPO TIMBO 75 JUGADORES 12 SATFF
2. BS AS CLUB HINDU DEL 16 AL 18 DE NOVIEMBRE 54 JUGADORES 9 STAFF

M20

1. BS AS PLADAR CHANPAGNAT DEL 2 AL 13 DE FEBRERO 30 JUGADORES Y 8 STAFF
2. CAMPO TIMBO DEL 19 AL 28 DE FEBRERO 30 JUGADORES Y 8 STAFF
3. URUCUP TORNEO EN URUGUAY DEL 6 AL 15 DE MARZO 26 JUGADORES Y 8 STAFF
4. CAMPO TIMBO DEL 30 DE MARZO AL 1 DE ABRIL 35 JUGADORES Y 8 STAFF
5. BS AS DEL 20 AL 22 DE ABRIL 30 JUGADORES Y 8 STAFF

Se adjuntan las listas de los convocados a cada una de estas actividades.

En el Mundial M20 Argentina, integro el Grupo C, con Nueva Zelanda, Irlanda y Escocia, luego jugo con Italia y finalmente con Japón. La clasificación fue del Noveno puesto.



Los resultados fueron los siguientes:

Vs Irlanda: 16 - 18

Vs Nueva Zelanda: 29 - 32

Vs Escocia: 6 - 29

Vs Italia: 46 - 5

Vs Japón: 38 - 21

Durante el año 2015 se continuo trabajando en los Planes de Desarrollo al Alto Rendimiento y entrenando jugadores para formar parte de nuestros seleccionados nacionales. En función de eso se mantuvo la estructura de cinco CeDARes: NOA, Buenos Aires, Oeste, Centro y Litoral.

En los mismos se desarrollaron entrenamientos de jugadores, concentraciones Nacionales y Jornadas de Coaching dadas por lo miembros del Staff de Alto Rendimiento.

Todas las actividades se realizaron bajo la dirección técnica de los entrenadores nacionales y el Director de Rugby. En la parte física se continuó trabajando bajo la supervisión de Athletes Performance y bajo la conducción de Martin Mackey.

MANAGERS: Ricardo Lefort, Nicolás Galatro, Miguel Bertranou, Fernando Guatieri, Galo Álvarez Quiñones.



LOS PUMAS

Durante el año 2015 Los Pumas jugaron un total de 20 partidos, 3 por el Torneo Sudamericano, 7 amistosos (2 vs EEUU, 2 vs Barbarianas Franceses, 1 vs Sudáfrica, 1 vs Leicester y 1 vs Barbarians), 3 partidos correspondientes al Rugby Championship y 7 partidos en el Mundial de Londres.

Se ganaron 13 partidos, los 3 del sudamericano, 5 amistosos, 1 del Rugby Championship y 4 en el Mundial.

Este año el foco estuvo puesto en el Mundial, aunque sin descuidar los demás compromisos, nominadamente el del Rugby Championship, que, sin lugar a dudas, es un torneo tremendamente importante, pero lo tomamos como parte de nuestra preparación al Mundial, obviamente sin dejar de lado lo que significa nuestra participación en este torneo, de hecho se ganó un partido importantísimo con Sudáfrica y en Sudáfrica, obteniendo así, la primera victoria en la historia ante este rival, pero nuestro real y verdadero objetivo fue el Mundial.

Nuestros objetivos eran volver a ganar algún partido del RCH y en el Mundial clasificar a cuartos de final, esos objetivos se cumplieron, se le ganó a Sudáfrica en el RCH y se logró más de lo propuesto en el mundial, ya que también se ganó el partido de cuartos de final con Irlanda, y con una actuación brillante, llegando así a semifinal. Terminamos 4tos en el torneo, por lo que claramente se cumplieron los objetivos propuestos.

Pero lo más importante, lo que realmente interesa resaltar, es la forma en que se consiguieron estos objetivos, con buen juego, con una idea de juego que ya está inserta en nuestros Pumas, nos interesaba ganar como consecuencia del juego, no a cualquier precio, y ese otro objetivo, también se cumplió ampliamente.

El cierre del año deportivo para Los Pumas fue el mejor cierre esperado, se jugó, y ganó, un gran partido contra Barbarians en Londres, y se jugó con varios jugadores que no habían participado en el mundial, dejando en claro que la idea de juego no se limita solo a un grupo reducido de jugadores, sino que hay una base amplia (que pretendemos mejorarla y ampliarla aún más), y todos tienen muy bien incorporado la misma idea de juego.



El Mundial merece un párrafo especial, ya que todo fue especial en ese gran torneo, nuestro equipo nos representó de la mejor manera, dentro y fuera de la cancha, el equipo emocionó, ganó adeptos que no solo provienen del rugby, puso a todo un País en vilo cuando jugaban, generó y transmitió mucho, sobrepasó muchas de las expectativas que se tenían, fue simplemente, algo soñado, vivimos 40 días únicos y se puso al rugby argentino en lo más alto.

Los elogios y admiración que generó el juego de los Pumas en el Mundial, no se limitó a argentinos, sino a todo el mundo, muy en particular a ingleses, quienes estaban encantados con el equipo y se hicieron hinchas de Los Pumas, llamó la atención escuchar a ingleses cantar nuestros cánticos de apoyo cada vez que jugaban Los Pumas, y fue increíble el apoyo que recibimos cuando fuimos a jugar con Barbarians, algo digno de destacar.

Todo esto no hace más que ratificar que estamos muy bien encaminados, cuando decimos que desde la UAR se les da las herramientas necesarias para que los jugadores puedan jugar en el 1er nivel, no estamos usando palabras “adecuadas”, estamos diciendo lo que está aconteciendo.

El Plan de Alto Rendimiento de la UAR, aunque puede mejorar, y bastante, es una realidad y sus resultados se ven claramente reflejados donde debe, dentro de una cancha de rugby.

Por lo expuesto, estamos convencidos que este año 2015, fue un gran año de Los Pumas, teniendo muy claro que aún falta, y mucho, pero también teniendo muy claro que se está yendo por el camino adecuado.



JUVENILES

La tarea realizada por los Juveniles durante el año 2015 ha sido altamente variada y enriquecedora ya que estuvo conformada por diferentes actividades que detallamos a continuación:

Concentraciones Nacionales

Se realizaron 6 concentraciones distribuidas durante los meses de Febrero, Agosto, Setiembre, Octubre y Noviembre. Las mismas se desarrollaron en Campo Timbo (Rosario), Hindú Club (Buenos Aires) y Champagnat (Buenos Aires). La cantidad de jugadores que participaron osciló entre 40 y 75.

Test Matches

El equipo jugó 2 partidos con partidos con Sudáfrica en la ciudad de Santa fe y Rosario, durante el mes de Mayo.

Mundial Juvenil

Se realizó durante el mes de Junio, en Italia. Llegando el equipo a obtener el noveno puesto, luego de haber enfrentado a Irlanda, Nueva Zelanda, Escocia, Italia y Japón.

URU CUP

Se realizó en Marzo, en Montevideo –Uruguay - , durante 8 días, participando en 3 partidos. Se ganaron los 3 encuentros contra Toritos M20 de Uruguay, Sudamérica XV y Chile

Torneo 4 Naciones

Se desarrolló en la Pcia. De Córdoba, participaron 30 jugadores en 3 partidos. El equipo resultó ganador de este torneo, se jugó contra Uruguay, Córdoba XV e Italia.

Torneo Sudamericano

Se jugó en la ciudad de Rosario con Uruguay, aprovechando la concentración nacional.

Amistosos

Febrero: se jugó con los clubes Duendes y GER, en Rosario.

Octubre: se jugó con el seleccionado de la URR, en GER.

**Staff**

Head Coach: Nicolás Fernández Lobbe

Asistentes Head Coach: Gastón Conde y Fernando Guatieri

Manager: Marcos Caldo

Médico: Carlos Cirilo

Preparador físico: Fernando Mendonca

Fisioterapeuta: Ricardo Carvajal

Analista de video: Cristian del Castillo



SEVEN FEMENINO

Objetivos y Metas:

- 1) Lograr armar un verdadero Equipo de trabajo entre jugadoras y Staff, respetando las pautas y los principales valores de nuestro deporte (Honestidad, Respeto y Trabajo)
- 2) Lograr un Gran sentido de Identidad y Pertenencia con Seleccionado Nacional y poner al rugby femenino dentro de los mejores equipos de América.
- 3) Clasificar a Rio 2016
- 4) Obtener una Medalla panamericana

Enero

- 1) Torneo Qualy Panamericanos en MDP. Objetivos: Clasificar a Los Panamericanos Obtener el primer puesto. Argentina logra el primer puesto y consigue la Clasificación a los Juegos Panamericanos de Toronto 2015 en Canadá luego de vencer a Perú, Uruguay, Chile, Venezuela, Paraguay y Colombia.
- 2) Campus Internacional de Entrenamiento de 7s en Sao Jose / Brasil. Participa Brasil, Rusia, Inglaterra y Argentina.
Objetivo: lograr la mejor adaptación posible frente a equipos de primer nivel mundial.

Febrero

- 3) Concentración Nacional y Gira a Las Vegas / Torneo Invitacional. Objetivo: entrar entre los 8 mejores equipos del torneo. Clasificación a Copa de Oro.

Marzo / Abril

- 4) Campus de Entrenamiento en La Plata Rugby previo a la gira HK, Participan Brasil, Uruguay y Argentina.
- 5) Gira a Hong Kong / Torneo Invitacional. Objetivo: entrar entre los 8 mejores equipos del torneo y Jugar contra equipos de mayor nivel competitivo e intentar acortar las distancias. Clasificación a Copa de Oro.



Mayo

6) Campus Internacional de Entrenamiento de 7s en Montevideo Uruguay. Participan Uruguay, Chile y Argentina.

Objetivos: Reafirmar el sistema de juego y consolidar el equipo para la Clasificación a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

Junio

7) CN y Torneo Qualy JOO Río 2016 Disputado en Santa Fe.

Objetivos: Clasificar a los Juegos Olímpicos Río 2016

No se logró la Clasificación a los Juegos Olímpicos perdiendo la final frente a Colombia 10 a 7.

Julio / Agosto

8) Torneo Panamericano Toronto Canadá.

Objetivos: Aspiramos con un gran rendimiento del equipo lograr el 3er Puesto / Podio Panamericano

Mínimo: Entrar entre los 4 equipos de torneo.

Argentina obtiene el cuarto lugar debajo de Canadá, USA y Brasil.

Fin Temporada 2014 / 2015

Agosto

9) 1ra CN en el Cenard Buenos Aires. Inicio de Temporada.

Septiembre

10) 2da CN en el Cenard Buenos Aires.

Octubre

11) 3ra CN en el Cenard Buenos Aires.

Objetivo de estas 3 CN; mejorar la condición atlética individual, la calidad de destrezas individuales y la capacidad de percepción del juego.



Noviembre

12) 4ta CN en el Cenard y Gira a Montevideo Uruguay / Torneo Valentín Martínez.
Objetivos: superar a todos los rivales sudamericanos respetando nuestras pautas de juego y acortar distancias con Brasil.

Argentina supera a Chile, Uruguay, Colombia y Paraguay y cae en 2 oportunidades frente a Brasil. (10 a 7 y 19 a 10)

Diciembre

13) Torneo Desafío de Rugby Playa en Río de Janeiro.

Objetivo: jugar de igual a igual en el contacto frente a Brasil y superar al resto de los equipos.

Argentina obtiene el 2do puesto perdiendo la final frente a Brasil 10 trys a 7 trys.



SEVEN

OBJETIVOS PROPUESTOS

- Terminar dentro de los 8 primeros del circuito mundial World Rugby
- Clasificar a los JJOO Rio 2016
- Podio en Panamericano, Toronto 2015
- Desarrollar y ampliar la base jugadores UAR

Objetivos:

-El circuito mundial se jugaron 9 etapas, en las cuales se tuvo un positivo arranque de la temporada, logrando clasificar por la copa de Oro en las primeras 5 etapas, y accediendo a semifinales y ganando una copa de Plata (quinto puesto). Para luego terminar el Circuito en la posición 8. Creemos que por un tema de rendimiento físico/técnico se fue bajando en el rendimiento a lo largo de la temporada.

-La clasificación a los JJOO se desarrolló en la ciudad de Santa Fe, donde participaron equipos de Sudamérica y se logró ganar todos los partidos, logrando así la tan ansiada clasificación a Rio 2016.

-Los Panamericanos jugados en Toronto, fue tomado como una experiencia pre-olímpica, conocer lo que es una villa olímpica, el funcionamiento de la misma (diferente al circuito WR que estamos acostumbrados a competir)
Se logró la medalla de plata, cayendo ajustadamente en la final con Canadá.

-El listado de jugadores está compuesto por jugadores “especialistas de 7”, llevan varios años jugando circuito y son mayores de 24 años, y jugadores que salen del seleccionado juvenil “pumitas”.

La idea con estos últimos es desarrollarlos en cuanto a destrezas, competencia, que compitan a nivel internacional con las grandes potencias.

Circuito Mundial 2015/2016, iniciado en diciembre 2015, se logró llegar a una final después de 6 años y vencer a Nueva Zelanda después de 9 años.
Cerrando así un positivo 2015.



REFEREES DE ALTO RENDIMIENTO UAR

Un año intenso y altamente positivo es el que finaliza

El cumplimiento de todos los objetivos fijados en el Plan Estratégico más algunos agregados producto de la capacidad y calidad de nuestros referees fueron la impronta general

Un breve resumen de la actividad personal de los integrantes del staff, dentro de las cuales los 2 Referees profesionales y 2 referees del Panel de Detección de Talentos promocionados para part time en 2016, fueron los árbitros de los partidos más importantes dentro del ámbito argentino , en sus campeonatos de Mayores , Juveniles , Interior y torneos regionales .-

Así también asistieron a los diferentes Seleccionados nacionales Mayor y Juvenil en sus concentraciones y seminarios

El Coach de los Referees Profesionales el Sr Pablo Deluca quien ha cumplido una satisfactoria labor en su área dándole un importante valor agregado a la gestión general, concurriendo al Seminario SANZAR en Sydney y a reuniones técnicas procedentes a su gestión

El Sr Carlos Molinari cumplió la función de Director de Referees de Alto Rendimiento y en su carácter de Evaluador WR, asistió a capacitaciones en Japón y Francia

A continuación se detallan las presencias internacionales y nacionales de mayor trascendencia, incluida la presencia de Anselmi en la RWC, de Sylveste y Scheneider en la JWC y JWRT, más el ingreso de Deluca al Top Sudafricano



Federico Anselmi

COMPETENCIA 2015				
Mes	Lugar	Torneo	Detalle	Dias
Enero	Francis	Inercambio Prod2	Referee	14
	Sydney	SuperRugby Camp	Curso	12
Febrero	Wellington	7s	Referee	7
	Las Vegas	7s	Referee	7
Marzo	Tokyo	7s	Referee	7
	Hong Kong	7s	Referee	7
Abril	Bs As	Nac de Clubes	Referee	1
	Sydney	Super Rugby	Asistente	7
	Sydney	Intercambio	Referee	7
	Canberra	Super Rugby	Asistente	7
Mayo	Glasgow	7s	Referee	7
	Londres	7s	Referee	7
	Francia	WC Camp	Curso	7
Junio	Uruguay	Uru vs Fiji	Referee	3
	Santa Fe	Qualy 7s	Referee	5
	Rumania	Nations Cup	Referee	14
Julio	Toronto	PanamGames	Referee	5
	USA	Pacific Cup	Referee / Asistente	12
Agosto	Uruguay	Uruguay vs Argentina	Asistente	3
	Sydney	NZ vs Aus	Asistente	7
	Auckland	NZ vs Aus	Asistente	7
Septiembre	Londres	Rugby WC	Asistente	45
Noviembre	Rosa - Cor - Rosa	Torneo Argentino	Referee	6
	Bs As	7s Urba	Referee	2
Diciembre	Dubai	7s	Referee	7
	Parana	Republica	Referee	3



Juan Sylvestre

FECHA	PARTIDO	EVENTO	
16/01/15	SEVEN DE VIÑA DEL MAR	INTERNACIONALES	
31/01/15	PRO D2	BIARRITZ – PAU	
08/02/15	PRO D2	CARCASSONE – MONTAUBAN	
14/02/15	AMISTOSO	PAMPAS – LITORAL XV	
06/03/15	CONCENTRACION NACIONAL	HINDU	
21/03/15	NAC. CLUBES	CORDOBA ATH. - CASI	
28/03/15	NAC. CLUBES	TUCUMAN RC – JOCKEY C. CORDOBA	
04/04/15	NAC. CLUBES	CUBA – TALA RC	
11/04/15	NAC. CLUBES	TUCUMAN RC – LA PLATA	
18/04/15	NAC. CLUBES	TALA RC – NEWMAN	
23/04/15	AMISTOSO INTERNACIONAL	URUGUAY – USA	
25/04/15	NAC. CLUBES	BELGRANO ATH. - URU CURE	
28/04/15	AMISTOSO INTERNACIONAL	PUMAS – USA	
02/05/15	NAC. CLUBES (CUARTOS)	TUCUMAN RC – TUCUMAN LAWN TENNIS	
09/05/15	CAMP. INTERIOR (SEMI)	TORDOS – UNI DE TUCUMAN	
12/05/15	AMISTOSO INTERNACIONAL M20	PUMITAS – SUDAFRICA	
16/05/15	NAC. CLUBES (FINAL)	NEWMAN – HINDU	
23/05/15	AMISOTOS INTERNACIONAL	URUGUAY – FIJI	
02/06/15	MUNDIAL U20	NUEVA ZELANDA – ESCOCIA	
06/06/15	MUNDIAL U20	AUSTRALIA – ITALIA	
10/06/15	MUNDIAL U20	NUEVA ZELADNA – IRLANDA	
01/08/15	LITORAL	CRAI – JOCKEY ROSARIO	
08/08/15	LITORAL	CLC – CAP	
15/08/15	LITORAL	CRAI – GER	
22/08/15	LITORAL	DUENDES – JOCKEY ROSARIO	
29/08/15	URBA	ALUMNI – SIC	
05/09/15	LITORAL	GER – DUENDES	
12/09/15	CORDOBA	ATHLETIC – JOCKEY CORDOBA	
19/09/15	LITORAL	SANTA FE RUGBY – PARANA ROWING	
24/09/15	AMISTOSO M-19	DUENDES – NZ SCHOOL	
27/09/15	URR M17	JOCKEY ROSARIO – OLD RESIAN	
03/10/15	LITORAL FINAL	JOCKEY CLUB ROSARIO – DUENDES	
08/10/15	CONCENTRACION NACIONAL U20	CAMPO TIMBO	
10/10/15	LITORAL FINAL	DUENDES – CRAI	
17/10/15	AMISTOSO	ROSARIO – PUMITAS	
24/10/15	AMISTOSO UNIONES	URR – USR	
30/10/15	PRO D2	MONT DE MARSAN – ALBI	
07/11/15	TOP 14	TOULON – MONTPELLIER	
14/11/15	C.ARGENTINO	CUYO – CORDOBA	
21/11/15	C.ARGENTINO	BUENOS AIRES – TUCUMAN	
28/11/15	C.ARGENTINO	TUCUMAN – CORDOBA	
11/12/15	SEVEN REPUBLICA	PARANA	



DAMIAN SCHNEIDER 2015

Mes	Lugar	Torneo	Detalle
Enero	Francia	Federale 1	Partidos Varios
Abril	Argentina	Camp Arg Juv M18	Varios y Final BsAs Cba
Mayo	Argentina	Nac de Clubes	Referee Asistente
	Portugal	Junior Trophy	Partidos Varios y Final Canadá - Georgia
Junio	Uruguay	Amistoso Internacional	RA Uruguay Fiji
Agosto	Argentina	Qualy Sevens RIO	Partidos Varios
Octubre	Paraguay	Sudamericano M19	Final Uruguay - Chile
	Argentina	Regional Litoral	Play Off Jockey CRAI
	Argentina	4 Naciones Juvenil	Final Argentina - Italia
Noviembre	Argentina	Camp Arg M21 y Mayor	Referee Partidos varios y RA Partidos Varios
	Argentina	Seven de la Republica	Cuartos de Oro
Diciembre	Uruguay	Seven Punta del Este	Semifinal de Oro



Pablo Deluca (h)

Febrero Intercambio Francia Federale 1
Marzo – Abril – Mayo URBA y Torneos regionales
Abril torneo argentino juvenil 23 dias
Junio intercambio Sudáfrica – Varsity. CC – Vodacom
Julio TOP Sudáfrica
Agosto torneo argentino m21 y mayores
Septiembre Qualy Olympics Games ,fue nominado como integrante del próximo Seven Series 2016/2017
Octubre Campeonato Sudamericano
Noviembre – Diciembre 4 torneos de Sevens

Pablo Deluca

Enero 2015. Sydney

SANZAR

Campus de referees SANZAR. Temporada 2015.

Cuatro jornadas full time. Revisión y coordinación de objetivos y protocolos del torneo.

Evaluación física de los referees

Asistencia de todos los referees designados para el SR 2015.

Campus UAR febrero de 2015, con la asistencia de los referees, evaluadores, y TMO a nivel nacional.

Asistencia a oficiales RCH



Carlos Molinari

Febrero : Expositor en el Seminario UAR

Marzo : Evaluador/Coach Japón

Abril – Mayo ; Campeonato Nacional de Clubes

Julio / Agosto : Evaluador asistente RCH

Septiembre : Evaluador Torneo del Interior

Octubre: Reuniones técnicas en RWC con Judge y Bray, asistió como Coach a reuniones técnicas en Marcoussies (Francia)

Noviembre: Evaluador y Coach en Campeonato Argentino

Diciembre : Seven Paraná

Asistencia on line en los partidos de las ventanas y RCH en el área de análisis de jugadas posibles de citing en los diferentes partidos

Asistencia en el área de comunicaciones alternativas TMO – referees en todos los partidos RCH y Ventana

Dicto cursos y capacitaciones periódicas en las instalaciones de la UAR

Durante todo el año fue el Coach de los Referees del Panel de talentos , donde se realizaron 8 reuniones mensuales de capacitación



RESUMEN FINAL

Tuvieron asistencia perfecta en todas las designaciones , seminarios y capacitaciones

Fuimos visitados por el Referee Manager de SARFU en una clara muestra de apoyo al sistema

Se han confirmado invitaciones y designaciones importantes para el 2016, especialmente la nominación de Damian Schneider y Pablo Deluca (h) para el Seven Series y la de Federico Anselmi como referee SUPER RUGBY 2016

Hemos logrado unificar patrones de entrenamiento , de criterios y sistema posicional a utilizar , generando un importante avance cualitativo

El futuro se presenta como muy venturoso , pleno de oportunidades para la inserción definitiva del referato profesional argentino en el circuito internacional , basados en un sistema claro , participativo , ético y fundamentalmente equitativo en el tratamiento técnico de sus integrantes

Quiero agradecer al Área de Desarrollo de Referees UAR , especialmente a Cristian Sánchez Ruiz ,su Referee Manager , por el invaluable y permanente apoyo , la disposición al trabajo en equipo y el entendimiento de que el suceso solo es posible con el esfuerzo conjunto

La predisposición natural al trabajo duro y la garra propia de nuestro rugby son los elementos claves para el triunfo de nuestros referees , sin duda el 2016 nos encontrara en franco crecimiento



SUPER RUGBY

Se conformó el equipo de trabajo para la Franquicia argentina en el Súper Rugby, el que está integrado por el Presidente Carlos Araujo, el representante de la UAR para asuntos internacionales, Agustín Pichot, los consejeros Fernando Rizzi, Jaime Barba y Marcelo Rodríguez, los gerentes de todas las áreas de la UAR, el Head Coach de los Pumas Daniel Hourcade y el Manager general deportivo José Santamarina.

Se definió la política de trabajo y presupuestaria del Súper Rugby, con una estimación de recursos específicos e incrementales que constituyen el límite de gastos a incurrir. Se define que la participación de Argentina con una franquicia en el Súper Rugby, debe ser autosustentable y no afectar presupuesto del rugby argentino amateur. Por el contrario, intentará generar algún tipo de contribución adicional al rugby amateur de clubes que es la esencia y fundamento del rugby argentino.

Se cerraron los acuerdos con SANZAR sobre la participación en los derechos de TV del SR y la RCH, los que se integran en SANZAR UTE. En esta sociedad se aportan los derechos de TV de todos los Broadcasters de los países que participan (Sudáfrica, Nueva Zelanda, Australia y Argentina) y se define la proporción que corresponde a la UAR por su participación. Debemos destacar que la UAR fue designada por SANZAR para la negociación de los derechos de TV en EEUU y el producido total se integra a la UTE SANZAR pero suman a la participación argentina. La participación total en los derechos de TV mundiales de la Argentina se establece en la suma aproximada a los usd 50 MM para los próximos 5 años.

Se define que el nombre de nuestra franquicia sea Jaguares y se activan todas las acciones necesarias para proteger la marca. Se define el diseño de la camiseta principal y alternativa de Jaguares y se encomienda viajar a EEUU al presidente Carlos Araujo y nuestro responsable de asuntos internacionales, Agustín Pichot para definir con NIKE la estrategia de ropa de todos los equipos nacionales y de Jaguares.

Se definió el staff técnico de Jaguares, como Head Coach: Raúl Pérez, asistentes: José Pellicena, Felipe Contepomi y Martín Gaitan. Se define las necesidades de staff de preparadores físicos y staff médico para Jaguares. Parte del Staff será compartido con Pumas y otros equipos nacionales.

En base a las necesidades planteadas por el Staff Técnico se procedió a elaborar un presupuesto global de jugadores a contratar, comenzando por los que residen en Argentina para luego analizar la situación de los residentes fuera del país.

Se contrató al Dr. Adrián Vázquez como gerente de RRHH y Legales de la UAR, a quien se encomendó iniciara las negociaciones con los jugadores en el orden de prioridades establecido por el staff técnico.

Finalizada cada negociación, se firmaron los contratos con los jugadores residentes en Argentina para 2015/2016 y 2017 (según el caso), conforme el plan establecido.



Los jugadores son:

- ALEMANNI MATIAS
- ASCARATE GABRIEL
- BAEZ RODRIGO
- BOFFELLI EMILIANO
- CORDERO SANTIAGO
- CUBELLI TOMAS
- DE LA FUENTE JERONIMO
- GARCIA BOTTA SANTIAGO
- GONZALEZ IGLESIAS S.
- ISA FACUNDO
- LANDAJO MARTIN
- LEZANA TOMÁS
- MATERA PABLO
- MONTERO MANUEL
- MONTOYA JULIAN
- MORONI MATIAS
- MOYANO RAMIRO
- NOGUERA LUCAS
- ORLANDO MATIAS
- ORTEGA DESIO JAVIER
- PETTI GUIDO

Simultáneamente, se efectuaron todas las ofertas laborales a los jugadores residentes del exterior, quienes de aceptarlas, serían contratados a partir de enero de 2016.

- CREEVY AGUSTIN
- SANCHEZ NICOLAS
- TUCULET JOAQUIN
- LAVANINI TOMAS
- TETAZ CHAPARRO NAHUEL
- HERRERA RAMIRO
- GUILLEMAIN JUAN CRUZ
- LEGUIZAMON JUAN
- HERNANDEZ JUAN MARTIN
- SENATORE LEONARDO

Se contrató a Greg Peters por 3 años para que cubrir el cargo de Gerente General afectado exclusivamente al Rugby Profesional (Súper Rugby y Pumas), reportando a la MD. Se radicó en Buenos Aires y se realizaron todas las gestiones a efectos de contribuir a su más rápida y mejor inserción.

Se analizan y se relevan las diferentes alternativas de estadio para utilizar en los partidos de locales de SR, comenzando por estudiar la oferta del Gobierno de la Ciudad para construir el estadio en el predio de Parque Sarmiento.



Esta opción genera el reclamo de un grupo de vecinos y de una asociación de deportistas que utilizaban una parte del predio y se decide descartar esta posibilidad.

En segundo término se analiza la propuesta del Club Atlético San Isidro de funcionar en sus instalaciones mediante la realización de un convenio de adecuación de la infraestructura existente a cargo de la UAR y se llega a un primer acuerdo. Posteriormente, ante el reclamo de alguno de los socios del CASI, se decide descartar esta opción.

Frente a estas circunstancias, se reciben innumerables propuestas de clubes de toda la Argentina, ofreciendo ser la sede de los partidos las que fueron evaluadas y al mismo tiempo descartadas por motivos de localización o monto de inversiones de adecuación de infraestructura o tiempos de ejecución.

La opción de construir un estadio para jugar en el 2016 se torna difícil de concretar por los plazos disponibles y se decide evaluar las opciones de estadios de fútbol que puedan ser potables para estos eventos. Luego de analizar y relevar las diferentes opciones existentes, se concluye que el estadio de Vélez podría ser la más conveniente y se procede a tomar contacto con sus autoridades. Luego de arduas negociaciones con las autoridades de Vélez, se logra formalizar el acuerdo para que sea la sede de los partidos de Jaguares en Argentina.

La construcción del estadio propio, se difiere para más adelante.

En simultáneo con lo anterior, se analiza el lugar de entrenamiento diario de los Jaguares que por sus características particular de ser un equipo profesional necesitaría funcionar como un club de rugby con arraigo en un solo lugar y con sentido de pertenencia al club. Se analizaron diferentes alternativas y se relevaron diversos clubes de Buenos Aires luego de lo cual, se concluye que la mejor opción existente es la que ofrece el club Buenos Aires Cricket and Rugby, con quien se mantienen reuniones para definir los alcances de un acuerdo para funcionamiento en sus instalaciones. Finalmente, se alcanza un acuerdo satisfactorio para las partes y se formaliza el mismo, quedando así definida que esa será la casa de Jaguares por lo menos durante el 2016.

Se conformó el Board de Jaguares, designando a los consejeros Fernando Rizzi, Marcelo Rodríguez y Jaime Barba, quienes tendrán a su cargo y bajo su responsabilidad la conducción de todos los temas concernientes al Súper Rugby. El board reporta a la MD.

El día 16-12-2015 se realiza el lanzamiento formal del Súper Rugby en la UAR con una conferencia de prensa donde asistieron numerosos medios nacionales e internacionales.

Se presentó oficialmente el nombre del equipo (JAGUARES), su logo y su génesis, el formato del torneo, el staff a cargo, los jugadores contratados, el capitán y el board, la página web. Se lanzó la comercialización de las membresías para Jaguares.



Se convoca a jugadores invitados a sumarse al plantel de Jaguares bajo la modalidad de invitados/becados:

- BARTOLONI, CRISTIAN
- EZCURRA, FELIPE
- BOSCH, FACUNDO
- BERTRANOU, GONZALO



A la fecha este es el estado resumido de jugadores contratados de la UAR

Jugadores Contratados y duración de sus contratos			
21	31	29	6
AÑO 2015	AÑO 2016	AÑO 2017	AÑO 2018
ALEMANNI MATIAS	ALEMANNI MATIAS	ALEMANNI MATIAS	ALEMANNI MATIAS
ASCARATE GABRIEL	ASCARATE GABRIEL	ASCARATE GABRIEL	
BAEZ RODRIGO	BAEZ RODRIGO		
	BOFFELLI EMILIANO	BOFFELLI EMILIANO	
	CORDERO SANTIAGO	CORDERO SANTIAGO	
CUBELLI TOMAS (pasó a Brumbies)			
DE LA FUENTE GERONIMO	DE LA FUENTE GERONIMO	DE LA FUENTE GERONIMO	
DIAZ, MATIAS			
	GARCIA BOTTA SANTIAGO	GARCIA BOTTA SANTIAGO	
GONZALEZ IGLESIAS SANTIAGO	GONZALEZ IGLESIAS SANTIAGO	GONZALEZ IGLESIAS SANTIAGO	
IGLESIAS SANTIAGO			
ISA FACUNDO	ISA FACUNDO	ISA FACUNDO	
LANDAJO MARTIN	LANDAJO MARTIN	LANDAJO MARTIN	
LEZANA, TOMÁS	LEZANA, TOMÁS	LEZANA, TOMÁS	
MATERA PABLO	MATERA PABLO	MATERA PABLO	
MONTERO MANUEL	MONTERO MANUEL	MONTERO MANUEL	
MONTOYA, JULIÁN	MONTOYA, JULIÁN	MONTOYA, JULIÁN	
MORONI MATIAS	MORONI MATIAS	MORONI MATIAS	
MOYANO RAMIRO	MOYANO RAMIRO	MOYANO RAMIRO	
NOGUERA LUCAS	NOGUERA LUCAS	NOGUERA LUCAS	
ORLANDO MATIAS	ORLANDO MATIAS	ORLANDO MATIAS	
ORTEGA DESIO JAVIER	ORTEGA DESIO JAVIER	ORTEGA DESIO JAVIER	
PETTI GUIDO	PETTI GUIDO	PETTI GUIDO	
POSTIGLIONI BRUNO			
	CREEVY, AGUSTIN	CREEVY, AGUSTIN	CREEVY, AGUSTIN
	SANCHEZ, NICOLAS	SANCHEZ, NICOLAS	SANCHEZ, NICOLAS
	TOCULET JOAQUIN	TOCULET JOAQUIN	TOCULET JOAQUIN
	LAVANINI, TOMAS	LAVANINI, TOMAS	LAVANINI, TOMAS
	TETAZ CHAPARRO, NAHUEL	TETAZ CHAPARRO, NAHUEL	
	HERRERA, RAMIRO	HERRERA, RAMIRO	HERRERA, RAMIRO
	GUILLEMAIN, JUNA CRUZ	GUILLEMAIN, JUNA CRUZ	
	LEGUIZAMON, JUNA MARTÍN	LEGUIZAMON, JUNA MARTÍN	
	HERNANDEZ, JUAN MARTIN	HERNANDEZ, JUAN MARTIN	
	SENATORE, LEANDRO	SENATORE, LEANDRO	
	GONZALEZ AMOROSINO, LUCAS		
Jugadores Becados y duración de sus becas			
-	4	2	-
AÑO 2015	AÑO 2016	AÑO 2017	AÑO 2018
	BARTOLONI, CRISTIAN		
	EZCURRA, FELIPE	EZCURRA, FELIPE	
	BOSCH, FACUNDO	BOSCH, FACUNDO	
	BERTRANOU, GONZALO		



Hechos posteriores al 31-12-2015

Se firmaron todos los contratos de los jugadores residentes en el exterior a partir del 2016.

Se firmaron los contratos con todo el staff técnico.

El 4-1-6 comenzaron los entrenamientos en BARC.

El día 5-2-2016 se hizo la presentación oficial de la camiseta de Jaguares con una conferencia de prensa.

El día 9 -2-15 se dio comienzo a la gira de Sudáfrica donde se realizaron 2 partidos amistosos frente a Stormers y Lions previo al comienzo oficial del torneo que será el 26-02-16 frente a Cheetas en Bloemfonten.